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COM TIME MAIS 
AGRESSIVO, JORGINHO 

DÁ O RECADO: 
“PRECISAMOS 
ACREDITAR NO 

NOSSO POTENCIAL” PÁG. 8

AssCom Dourado

PÁG. 5
HOMEM MORRE APÓS COMER CAMARÃO

GOVERNO RETOMA CONSTRUÇÃO
DE 2,7 MIL CASAS POPULARES

Mais de duas mil 
famílias poderão 
voltar a sonhar 
com a conquista 
da casa própria. 
Nesta quinta (8), o 
governador Mauro 
Mendes assinou 
um termo aditivo 
no valor de R$ 15 
milhões para reto-
mada e conclusão 
da construção de 
2.794 unidades 
habitacionais em 
Várzea Grande, 
Sinop e Lucas do 
Rio Verde. As obras 
estão paradas há 
mais de dez anos, 
segundo a Sin-
fra.-MT O termo 
foi fi rmado com a 
Caixa Econômica 
Federal, que irá 
supervisionar as 
obras nos municí-
pios

PÁG. 5

Edsom Leite/MInfra

CONCESSÃO DA BR-163 GARANTE 
R$ 1,8 BILHÃO EM INVESTIMENTOS

PÁG. 3

O grupo Via Brasil BR-163 venceu o leilão de concessão da principal rodovia de Mato Grosso, no trecho entre Sinop (MT) e Miritituba (PA), 
realizado na quinta-feira (8). A concessionária, formada por empresas de Mato Grosso, foi a única a apresentar proposta. Nos próximos anos, 
o segmento de 1.009,52 quilômetros passa a ser gerido pela iniciativa privada, que deverá investir quase R$ 2 bilhões em obras de melhorias e 
construção de ramais de acesso aos portos do Pará. Além disso, o governo federal garantiu mais R$ 1 bilhão para serviços operacionais e aten-
dimentos ao usuário, o que deve gerar 29 mil empregos

Max quer manter Assistência no FEEF
O uso de parte dos recursos do extinto Fundo Estadual de Equilíbrio Fiscal (FEEF) em ações de assistência social continua causando discórdia na Assembleia 
Legislativa de Mato Grosso. Após devolver o projeto de lei após um pedido de vistas, o deputado estadual Lúdio Cabral (PT) defendeu que os recursos sejam 
direcionados apenas para a Saúde, mas o presidente da Assembleia, Max Russi (PSB), não concorda com isso. Ele defende um ‘meio-termo’, como a pro-
posta feita pelo deputado Eduardo Botelho (DEM) PÁG. 4
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‘Privataria’ desordenada

EDITORIAL

ontrariando os me-
lhores interesses 
para a economia 
nacional, a Medida 

Provisória que abre cami-
nho para a privatização 
da Eletrobras sobreviveu 
à passagem pelo Congres-
so Nacional e segue para 
sanção do presidente Jair 
Bolsonaro. Abarrotado de 
‘jabutis’ que buscam aten-
der aos mais diversos inte-
resses, o texto que saiu do 
Congresso é péssimo para 
o país, pois custará cerca 
de R$ 84 bilhões para os 
consumidores de energia, 
segundo estimativas de as-
sociações e consultorias li-
gadas ao setor elétrico. 

Isso signifi ca que a pri-
vatização custará aos bra-
sileiros - trabalhadores e 
empresários, sem distinção 
- muito mais do que o go-
verno pretende arrecadar 
com a venda da sua parti-
cipação na estatal. Confor-
me os dados apresentados 
pela equipe econômica, a 
perspectiva é levantar cer-
ca de R$ 60 bilhões com a 
redução da participação 
acionária na Eletrobrás. 

Comparando o custo para 
os brasileiros e a perspec-
tiva de arrecadação, perce-
bemos que a venda da Ele-
trobrás custará quase 50% 
mais caro do que o benefí-
cio esperado. E quem paga-
rá a conta? Nós, cidadãos e 
consumidores, por meio de 
novos aumentos na tarifa 
de energia.

O governo diz que não. 
Alega que a narrativa do 
aumento na conta de luz é 
meramente política e que a 
privatização poderá gerar 
uma redução de até 7,36% 
nas contas. Faltou dizer 
como chegaram a esse va-
lor, principalmente dian-
te dos pesados jabutis que 
foram inseridos durante a 
tramitação da MP no Con-
gresso Nacional. Na práti-
ca, o que se espera é um au-
mento de até 14% na tarifa 
de energia elétrica, segun-
do um estudo feito pela As-
sociação dos Engenheiros e 
Técnicos do Sistema Eletro-
bras (Aesel). 

A fatura deve ser maior 
para o setor produtivo. Re-
presentantes de empresas 
também fi zeram seus cál-
culos e constataram a pers-
pectiva de aumento tarifas 
de energia em até 10% para 
os consumidores residen-
ciais e 20% para os consu-
midores do setor produtivo, 
que compram energia no 
mercado livre. Os dados são 
da Associação de Grandes 
Consumidores de Energia 
Elétrica (Abrace).

Um dos principais moti-
vos para isso é emenda pro-
posta pelo senador Marcos 
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Notícias falsas compartilhadas pelas redes 
sociais podem prejudicar a batalha contra o novo 
coronavírus. O Ministério da Saúde disponibiliza 
uma página na internet - saude.gov.br/fakenewsco-
ronavirus - para destruir mitos e curas milagrosas. 
Verifi que sempre! Lembre-se: combater o vírus é 
uma responsabilidade de todos nós.

FIQUE ATENTO!
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Rogério (DEM-RO), que im-
põe à União a obrigação de 
contratar 8 mil megawatts 
(MW) de energia produzida 
por termelétricas movidas a 
gás natural, localizadas em 
capitais e regiões metropo-
litanas específi cas, algumas 
das quais sequer têm re-
serva ou qualquer ligação 
com os gasodutos nacionais. 
Adivinhe quem irá pagar o 
custo bilionário para cons-
trução de tantos gasodu-
tos. Outros tantos ‘jabutis’ 
buscaram atender a base 
eleitoral dos congressistas 
e custarão caro na conta 
de energia dos brasileiros 
durante os próximos anos. 
Mas, para o governo, o que 
importa é ser aquele que ‘fi -
nalmente’ conseguiu priva-
tizar a Eletrobrás, um sonho 
alimentado pelos liberais 
desde os idos de 1995.

Melhor para o país seria 
que a MP da Eletrobrás ti-
vesse caducado antes de ser 
aprovada. Há muito tempo 
o setor elétrico é explora-
do politicamente de forma 
irresponsável, que já cau-
saram pesados impactos à 
sociedade, como o tarifaço 
do governo Dilma Roussef 
(PT). Não precisamos re-
viver os traumas do passa-
do, muito menos ampliar a 
participação das termelé-
tricas na matriz energética 
nacional. O que precisamos 
é de um plano de moder-
nização do setor, atento às 
mudanças do século XXI. 
Não de um projeto que nos 
devolve ao início do século 
passado, na contramão do 
mundo.
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José Pedro Gonçalves (*)  
Em tempos nebulosos como os que 

estamos vivendo atualmente, torna-se 
fundamental o resgate de um valor 
que deveria imprimir cada momento 
de nossa existência, mas que tem sido 
deixado de lado há tempos. O respeito.

A palavra ‘respeito’ vem do latim 
respectus, que é o particípio passado do 
verbo respicere, que signifi ca “olhar outra 
vez”, cuja origem, por sua vez, tem origem em 
re, que quer dizer “de novo”. À essa partícula se 
une specere, “olhar”.

Logo, o fato de olhar outra vez pode garantir 
a percepção mais clara daquele ou daquilo que 
está a se olhar. Este segundo olhar permite e/
ou garante uma melhor compreensão do que se 
olha e, disso, resulta a necessidade de que esse 
fato seja respeitado por conter, em si mesmo, um 
valor implícito.

Muitas vezes, o olhar que se lança sobre al-
guém ou sobre algo não é acompanhado deste 
outro e necessário olhar, impossibilitando compre-
ender o valor implícito desse fato e/ou fenômeno. 
Assim, é essencial que tenhamos em mente a 
noção clara de que cada pessoa merece ser olhada 
com mais atenção e cuidado, para garantir que ela 
seja percebida como alguém dotado de um valor 
próprio e, portanto, de uma dignidade, que é a 
razão maior do respeito que devemos ter por ela.

Isso é o que deveria acontecer, mas...
O Brasil tem assistido, especialmente nas duas 

últimas décadas, e com mais intensidade nestes 
dois últimos anos, o exacerbar daquilo que nega 
o respeito e acentua o ódio gratuito sem nenhuma 
consideração ou motivação. Basta uma simples 
não concordância, ou seja, não estar de acordo 
com o que alguém pensa e acredita para receber 
de volta uma saraivada de impropérios, desacatos 
e até violências de várias naturezas.

Algumas vezes, esse ódio é disfarçado com al-
gumas palavras, como se tentando dourar uma pí-
lula amarga e venenosa, entretanto sem esconder 
o fato em si, a agressão sub-reptícia, camufl ada. 
Dessa forma, por esse meio e por outros meios que 
vão muito além de uma simples objeção, a agres-
são é evidente, desbragada, virulenta e carregada 
de uma odiosa fúria verbal ou escrita.

Por que tanto ódio gratuito? Isso nos levará 
aonde? Certamente a um lugar onde não seremos 
felizes e a paz não será uma presença, sequer 
eventual. O que fazer?

Penso que a primeira atitude, que é um com-
portamento ditado por disposição interior, ou seja, 
a vontade determinada de combater esse ódio. 
E ódio não se combate com mais ódio, muito 
menos com confrontações, mas com respeito 
àquilo que o outro pensa, mesmo que esse modo 
de pensar desse outro seja o inverso do que 
pensamos. Aceitar o outro em suas diferenças, 
crenças, ideologias, idiossincrasias ou qualquer 
outra manifestação de comportamento, é a atitude 
primeira para dar início a uma cruzada contra o 
discurso do ódio.

Cito como exemplo o Movimento Contra o Dis-
curso do Ódio, lançado pelo “Sector de Juventude 
do Conselho da Europa”, elaborado por jovens em 
2017, tendo como fi nalidades: Sensibilizar para o 
discurso de ódio online e seus riscos para a de-
mocracia e promover a literacia (Capacidade de 
ler, de escrever, de compreender e de interpretar 
o que é lido; letramento, alfabetismo.) nos meios 
de comunicação social e na internet;

Apoiar os jovens na defesa dos direitos 
humanos, online e offl  ine; reduzir os níveis 
de tolerância ao discurso do ódio online; 
mobilizar e formar jovens ativistas de 
direitos humanos para trabalhar online; 
Mostrar apoio e solidariedade para com 
pessoas e grupos alvos do discurso do 
ódio online; desenvolver formas de parti-

cipação da juventude e a cidadania digital.
No Brasil, o que está sendo feito para 

combater essa explosão odiosa que se ma-
nifesta a partir das falas do Presidente e de seus 

seguidores? O que se percebe é uma exacerbação 
de confl itos ideológicos imotivados, porque, assim 
penso, o ódio não é justifi cativo para se conquis-
tar ou se manter no poder, muito menos para se 
construir uma Nação.

Até mesmo as famílias acabam sendo esfa-
celadas, não por diferenças religiosas ou práticas 
culturais tradicionais, mas pela insistente confron-
tação de “nós contra eles”, sendo que esses “eles” 
somos nós mesmos visto pelo olhar do ódio, de 
um negacionismo abjeto, desprovido de qualquer 
conteúdo minimamente aceitável.

E assim estamos indo, ladeira a baixo, em dire-
ção a uma sociedade incivilizada, onde harmonia 
será encontrada apenas nos livros de história. Não 
estou sendo pessimista, apenas chamo atenção 
para um fato sociológico que se encontra em ple-
na expansão e que necessita urgentemente ser 
combatido e impedido de prosperar.

Reitero a ideia de que ódio não se combate 
com ódio. Lembremos o exemplo edifi cante de 
Nelson Mandela, para fi carmos em fatos históricos 
recentes. Para os que se assumem como religiosos 
e crentes em um Deus onipotente e onisciente, 
basta refl etir sobre os ensinamentos da religião, 
seja ela qual for, até porque TODAS as religiões 
pregam uma mesma e única coisa, tornar-nos 
pessoas melhores, sendo esse ‘melhor’ em seu 
sentido maior.

É difícil? Costumo dizer que difícil é aquilo que 
ainda não sei, mas se tentar aprender e apreender 
como modo de vida, tudo fi cará fácil e exequível. E 
o caminho que se desponta em nossos horizontes 
se resume em uma única palavra – RESPEITO.  

Dessa forma, respeitar o outro como legítimo 
outro e com as mesmas e iguais condições de pos-
sibilidades que cada um de nós temos, certamente 
caminharemos para uma sociedade civilizada e 
dotada de uma sociabilidade plena, que, só assim, 
poderemos garantir aos nossos descendentes um 
Brasil de paz, concórdia e RESPEITO.

Essa odiosa prática do discurso de ódio se 
espalha como plumas ao vento e está atingindo 
todos os setores da vida brasileira. Na política (se é 
que se pode chamar isso de política), esse confl ito/
confronto atinge até mesmo o interior de muitas 
famílias, que agora desatam os nós fraternos 
que as uniam antes, causando um esgarçamento 
temerário dos elos familiares.

E se atinge o interior de uma família, mais ainda 
os liames que constituem o tecido social, colocando 
em risco a própria sociedade organizada, que se 
vulnera a cada dia.

É por essa razão que convoco/convido os 
brasileiros sensatos a envidarem esforços para 
o resgate do RESPEITO como prática cotidiana 
do nosso viver, contrapondo de forma clara aos 
assaques que todos sofremos, emanados das 
tantas bocas irresponsáveis.  

JOSÉ PEDRO RODRIGUES GONÇALVES 
é doutor em Ciências Humanas

O necessário respeito
Caiubi Kuhn (*)  

Um dos temas que voltou a ser 
debatidos no congresso é a realização 
de uma nova minirreforma política, ou 
seja, mudanças nas regras de como 
funciona o sistema eleitoral. Caso 
aprovada, será a 12ª reforma em 25 
anos. Entre os itens que talvez sejam 
debatidos, está adoção do modelo de 
voto distrital e mudanças nas clausulas de 
barreiras. Embora a reforma política não seja 
um dos temas preferidos do debate nacional, 
acredito que as mudanças no sistema eleitoral 
devem ser olhadas com muito cuidado e atenção 
pela população. Afi nal, elas ajudam a desenhar 
quem pode e quem não pode chegar ao poder 
no Brasil, e como será a representação, ou 
pseudo representação do povo no congresso 
nacional. Este texto irá abordar sobre como 
alguns pontos mudados em reformas anteriores 
só serviram para manter os caciques políticos 
e suas famílias no poder, usando o dinheiro 
público para isso. 

Imagine você leitor, ter que disputar uma 
corrida. Agora imagine que você terá para isso 
um fusca 78 e seu concorrente um Ferrari de 
última geração. Quais as suas chances de ga-
nhar? Bom, não são muitas né. Esse exemplo 
serve para explicar como funciona a divisão de 
recursos em uma campanha eleitoral. 

Até as eleições de 2016, o recurso para o 
fi nanciamento de campanha vinha principalmen-
te de empresas como a JBS, Odebrecht entre 
muitas outras que tinham de alguma forma, 
republicana ou não, interesse que alguém fosse 
eleito. Sabemos que este modelo resultou em 
grandes escândalos de corrupção, que mostra-
ram que a doação de recursos para campanhas 
de alguns iluminados algumas vezes estavam 
ligados a desvio de recursos públicos. 

Em 2017 o congresso aprova o fi m do fi -
nanciamento privado de campanha, seguido 
da criação de um fundo público destinado a tal 
função. Nas eleições de 2018 foram gastos mais 
1,7 bilhões fi nanciar as eleições, que foi dividido 
pelos partidos conforme o número de parlamen-
tares que cada um possuía no congresso.

Não vou entrar no mérito se o fundo de fi nan-
ciamento de campanha deveria ou não existir. 
Mas é um fato que ele não deveria ser usado 
para prejudicar o processo democrático.  O que 
muita gente não sabe é que o dinheiro público, 
do suor do povo brasileiro, foi divido de forma 
totalmente desproporcional nas eleições de 
2018, com o único propósito de manter muitos 
caciques e fi lhos de caciques no poder. Para 
demonstrar isso, vou apresentar alguns dados 
de como o fundo eleitoral foi usado no estado 
de Mato Grosso. 

Alguns jovens tentaram ser eleitos para 
deputado federal em 2018. Entre eles Vinicius 
Brasilino, jovem negro de família pobre, que pos-
sui uma história de militância no movimento es-
tudantil. Também tentou uma cadeira Emanuel-
zinho, um jovem que costumava acompanhar o 
pai em seu trabalho. O pai, no caso, era Ema-
nuel Pinheiro, prefeito de Cuiabá. Vinicius teve 
pouco mais de 21 mil para fazer sua campanha, 
deste total 5 mil reais vieram dos recursos do 

partido e do fundo eleitoral. Por outro lado, 
Emanuelzinho teve disponível para sua 
campanha quase 1,7 milhões, sendo 
que 89% deste valor, ou seja mais 1,5 
milhões veio dos recursos públicos do 
fundo partidário ou do fundo eleitoral. 
Voltando ao exemplo da corrida, o 
jovem Vinicius tinha um fusca velho e 

com problemas e Emanuelzinho uma 
Ferrari nova. Não preciso nem dizer qual 

deles ganhou as eleições e foi eleito um 
dos deputados mais jovens do país. Tudo isso 
pago com dinheiro público. Por quê? É claro, 
Emanuelzinho ganhou isso porque me-re-ceu! 

O exemplo anterior é de dois candidatos de 
partidos diferentes. Mas e como foi a divisão 
dos recursos públicos dentro de um mesmo 
partido? O Movimento Democrático Brasileiro 
(MDB) de Mato Grosso, foi o partido que mais 
elegeu deputados federais, conseguiu duas das 
8 cadeiras disponíveis. Disputaram as eleições 7 
candidatos do partido, 4 homens e 3 mulheres. 
O partido é presidido pelo Deputado Federal 
Carlos Bezerra há muitos anos, que contou nas 
eleições de 2018 com mais de 1,8 milhões de 
reais vindo dos recursos partidários ou do fundo 
eleitoral. E quanto recebeu dos recursos públi-
cos os outros candidatos do MDB? Valtenir Pe-
reira, na época candidato a reeleição, recebeu 
a fatia de 1.5 milhões; mesmo valor de Rogério 
Silva, já Juarez Costa recebeu 30 mil reais de 
recurso do partido, porém conseguiu um elevado 
valor em doações de pessoas físicas -mais de 
260 mil reais. Entre as mulheres Mylene Lustosa 
recebeu 55 mil do fundo partidário; mesmo valor 
de Elenilza Pereira, já Gil recebeu 30 mil dos 
recursos públicos. Foram eleitos Bezerra com 
mais de 59 mil votos e Juarez com 49 mil votos. 
Mylene foi a mulher mais bem votada do MDB 
com pouco mais de mil votos. 

Eu não sei o que o leitor acha, mas acredito 
que os dados acima ajudam a explicar por que 
temos tão pouca representação de jovens da 
periferia, ou de mulheres no congresso nacio-
nal. O mesmo que acontece com o recurso do 
fundo eleitoral, também ocorre com a divisão do 
tempo de propaganda na televisão. Pode repa-
rar, alguns candidatos aparecem a todo tempo 
e outros, nunca. Infelizmente nas eleições, em 
muitos partidos, os caciques políticos esco-
lhem quem vai disputar para ganhar e quem 
simplesmente vai só participar do processo 
eleitoral. E fazem isso usando o seu dinheiro. 
Enquanto isso, o Tribunal Regional Eleitoral 
(TRE) nada faz para garantir a igualdade de 
disputa, e trata com naturalidade um partido 
destinar milhões do fundo eleitoral para uns e 
alguns mil reais para outros. Qualquer recurso 
público destinado a eleição deveria ser dividido 
igualitariamente entre todos os candidatos, 
caso contrário o dinheiro do contribuinte está 
sendo usado para favorecer um processo de 
disputa desleal e desonesta. Para mudar o 
congresso, precisamos garantir um modelo 
justo de disputa eleitoral. 

CAIUBI KUHN Professor na Faculdade de 
Engenharia (UFMT), geólogo, especialista 
em Gestão Pública (UFMT), mestre em Geo-
ciências (UFMT).

Reforma política
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Empresas de MT faturam concessão e vão investir R$ 2 bilhões em melhorias no trecho da rodovia que liga Sinop aos portos do Pará

Leilão dá fim a 45 anos de atoleiro

Priscilla Silva

O grupo Via Brasil BR-
163 venceu o leilão de con-
cessão da principal rodovia 
de Mato Grosso, no trecho 
entre Sinop (MT) e Mirititu-
ba (PA), realizado na quinta-
-feira (8). A concessionária, 
formada por empresas de 
Mato Grosso, foi a única a 
apresentar proposta. A exe-
cução do ato traz alívio ao 
governo federal que, com di-
vulgação do vencedor, con-
seguiu emplacar a conces-
são mais atípica da história, 
com duração de apenas 10 
anos – o comum é entre 20 
e 35 anos. O grupo ganhou 
o leilão com a proposta de 
uma tarifa de pedágio de R$ 
R$ 0,07867 por quilômetro 
– deságio de 8,09%. 

Nos próximos anos, o 
segmento de 1.009,52 qui-
lômetros passa a ser gerido 
pela iniciativa privada, que 
deverá investir quase R$ 2 
bilhões em obras de melho-

DA LAMA À PROSPERIDADE
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Divulgação/Minfra

de 20% na exportação de 
grãos, igualando-se ao vo-
lume do porto de Santos. Já 
a diferença de custo para o 
produtor refletiu em uma 
economia de quase US$ 20 
por tonelada transportada 
– valor que pode ser ainda 
menor com a construção 
da Ferrogrão, que seguirá o 
mesmo traçado.

rias e construção de ramais 
de acesso aos portos do 
Pará. Além disso, o governo 
federal garantiu mais R$ 1 
bilhão para serviços opera-
cionais e atendimentos vol-
tados ao usuário. 

O fato de a Via Brasil ter 
sido a única a participar 
do certame foi atípico, já 
que os bastidores do leilão 
apontavam para pelo me-
nos três grupos interessa-
dos. Independente disso, a 
expectativa do setor é de 
uma gestão positiva. 

“Chamou atenção o fato 
de não ter havido concor-
rência. Apenas uma propos-
ta foi apresentada. O grupo 
vencedor tem expertise 

em concessões públicas e, 
especialmente, concessão 
rodoviária. Já operam ro-
dovias concedidas pelo 
governo estadual. Entendo 
que está em boas mãos a 
concessão. Além da exper-
tise, o Consórcio Via Brasil 
apresenta boas condições 
financeiras para bancar os 
investimentos necessários. 
O grupo já opera três con-
cessões rodoviárias estadu-
ais [em MT], conhece bem 
a realidade logística do es-
tado”, avaliou o economista 
Vivaldo Lopes.

A conclusão desse pro-
cesso põe fim à história 
de quase 45 anos de cons-
trução da rodovia, que ao 

Concessão da BR-163 não teve competição e foi vencida com lance único do 
Consórcio Via Brasil BR-163

ra e da prestação de servi-
ço público de recuperação, 
operação, manutenção, mo-
nitoração e melhorias. Os 
investimentos previstos no 
trecho acontecerão nos pri-
meiros cinco anos da con-
cessão.

Quase 50 quilômetros 
do trecho concedido con-
tam com pavimento novo, 
inaugurado em 2020.  Só a 
conclusão do asfaltamento 
permitiu que os caminho-
neiros reduzissem em cer-
ca de 10 dias o tempo que 
levavam para escoar os 
grãos produzidos em Mato 
Grosso.

O fim dos atoleiros tam-
bém fez com que os portos 
do Arco Norte registras-
sem crescimento de cerca 

longo dos anos colecionou 
episódios de atoleiros, per-
das e gastos elevados aos 
produtores de commodities 
de Mato Grosso.  

“O leilão da BR-163 é 
um marco histórico para o 
crescimento e para o pro-
gresso do país. É uma das 
estradas mais importantes 
do Brasil, pelo poder que 
ela tem de transformar a 
logística e por ser a gran-
de rota para o escoamento 
dos grãos produzidos no 
Centro-Oeste em direção 
ao Arco Norte”, recorda 
Tarcísio Gomes de Freitas, 
ministro da Infraestrutura. 

O projeto consiste na 
exploração da infraestrutu-

PERFIL DA VENCEDORA
Consorcio formado por 

empresas mato-grossenses, 
o Via Brasil tem participa-
ção das empresas Conasa 
infraestrutura SA, Zeta In-
fraestrutura SA, Construtora 
Rocha Cavalcante LTDA, 
Engenharia de Materiais 
LTDA e M4 Investimentos e 
Participações LTDA. 

O grupo ingressou na 
logística mato-grossense em 
2018, ao participar do leilão 
promovido pelo governo do 
Estado, por meio do Progra-

ma de Parcerias com o Setor 
Privado. 

Desde então, estão sob 
sua responsabilidade dois 
dos lotes licitados no leilão: 
o trecho de 111,9 km da MT-
100, de Alto Araguaia até a 
divisa com Mato Grosso do 
Sul, e os 188,2 km das rodo-
vias MT-320 e MT-208, desde 
o entroncamento com a BR-
163 até o município de Alta 
Floresta, na Região Norte de 
Mato Grosso. O contrato de 
concessão é de 30 anos.

AGROPECUÁRIA CAJABI S.A
CNPJ Nº 04.818.803/0001-09

Relatório dos Auditores Independentes Sobre as 
Demonstrações Contábeis

Aos Administradores da
AGROPECUÁRIA CAJABI S.A
MATO GROSSO – MT

OPINIÃO - Examinamos as Demonstrações Contábeis da AGROPECU-
ÁRIA CAJABI S/A., que compreendem o Balanço Patrimonial em 31de 
Dezembro de 2020 e as respectivas Demonstrações do Resultado, das  
Mutações  do  Patrimônio  Líquido  e  dos  Fluxos  de  Caixa  para  o 
exercíciofindonaqueladata,assimcomooresumodasprincipaispráticas-
contábeisedemaisnotasexplicativas. Em nossa opinião, as Demons-
trações Contábeis referidas apresentam adequadamente, em todos os 
aspectos relevantes, a posição patrimonial e financeira da AGROPE-
CUÁRIA CAJABI S/A. em 31 de Dezembro de 2020, o desempenho 
de suas operações e os seus fluxos de  caixa para o exercício findo 
naquela data, de acordo com as práticas contábeis adotadas noBrasil. 
BASE PARA OPINIÃO - Nossa auditoria foi conduzida de acordo com 
as normas brasileiras e internacionais de auditoria. Nossas responsa-
bilidades, em conformidade com tais normas, estão descritas na seção 
a seguir intitulada “Responsabilidade do auditor pela auditoria das de-
monstrações contábeis”. Somos independentes em relação à Entidade 
de acordo com os princípios éticos relevantes previstos no Código de 
Ética Profissional e nas Normas Profissionais emitidas pelo Conselho 
Federal de Contabilidade – CFC e cumprimos com as demais respon-
sabilidades éticas de acordo com essas normas. Acreditamos que a 
evidência de auditoria obtida é suficiente e apropriada para fundamen-
tar nossa opinião, com ressalva.  INCERTEZA SIGNIFICATIVA RELA-
CIONADA À CONTINUIDADE OPERACIONAL - Chamamos a atenção 
para a Demonstração do Resultado, onde observamos que a empresa 
vem apresentando prejuízos contínuos, cujo saldo do Patrimônio Líqui-
do apresenta-se a descoberto em R$ 40.901.270. Ainda que na Nota 
Explicativa nº 1 a Administração afirme pretender reativar as atividades, 
essa condição ainda indica a existência de incerteza significativa, que 
pode levantar dúvida quanto à capacidade de a Empresa em manter 
sua continuidade operacional. Nossa opinião não contém ressalva 
relacionada a esse assunto. OUTRAS INFORMAÇÕES QUE ACOM-
PANHAM AS DEMONSTRAÇÕES CONTÁBEIS E O RELATÓRIO DO 
AUDITOR - A administração da Companhia é responsável por essas 
outras informações que compreendem o Relatório da Administração.
Nossa opinião sobre as demonstrações contábeis não abrange o Re-
latório da Administração e não expressamos qualquer forma de conclu-
são de auditoria sobre esse relatório. Em conexão com a auditoria das 
demonstrações contábeis, nossa responsabilidade é a de ler o Relatório 
da Administração e, ao fazê-lo, considerar se esse relatório está, de 
forma relevante, inconsistente com as demonstrações contábeis ou com 
o nosso conhecimento obtido na auditoria ou, de outra forma, aparenta 
estar distorcido de forma relevante. Se, com base no trabalho realizado, 
concluirmos que há distorção relevante no Relatório da Administração, 
somos requeridos a comunicar esse fato. Nesse exercício a Administra-
ção da Empresa não elaborou este relatório, portanto, não temos nada a 
relatar a este respeito RESPONSABILIDADE DA ADMINISTRAÇÃO E 
DA GOVERNANÇA PELAS DEMONSTRAÇÕES CONTÁBEI - A admi-
nistração da é responsável pela elaboração e adequada apresentação 
dessas demonstrações contábeis de acordo com as práticas contábeis 
adotadas no Brasil e pelos controles internos que ela determinou como 
necessários para permitir a elaboração de demonstrações contábeis li-
vres de distorção relevante, independentemente se causada por fraude 
ou erro. Na elaboração das demonstrações contábeis, a administração 
é responsável pela avaliação da capacidade de a Companhia continuar 
operando, divulgando, quando aplicável, os assuntos relacionados com 
a sua continuidade operacional e o uso dessa base contábil na ela-
boração das demonstrações contábeis, a não ser que a administração 
pretenda liquidar a Companhia ou cessar suas operações, ou não tenha 
nenhuma alternativa realista para evitar o encerramento das operações. 
Os responsáveis pela governança da Companhia são aqueles com res-
ponsabilidade pela supervisão do processo de elaboração das demons-
trações contábeis. RESPONSABILIDADE DO AUDITOR PELA AUDI-
TORIA DAS DEMONSTRAÇÕES CONTÁBEIS - Nossos objetivos são 
obter segurança razoável de que as demonstrações contábeis tomadas 
em conjunto estão livres de distorção relevante, independentemente 
se causada por fraude ou erro, e emitir relatório de auditoria contendo 
nossa opinião.  Segurança razoável é um alto nível de segurança, mas 
não uma garantia de que uma auditoria realizada de acordo com as 
normas brasileiras e internacionais de auditoria sempre detectarão as 
eventuais distorções relevantes existentes.  As distorções podem ser 
decorrentes de fraude ou erro e são consideradas relevantes quando, 
individualmente ou em conjunto, possam influenciar, dentro de uma 
perspectiva razoável, as decisões econômicas dos usuários tomadas 
com base nas referidas demonstrações contábeis. Como parte de uma 
auditoria realizada de acordo com as normas brasileiras e internacionais 
de auditoria, exercemos julgamento profissional, e mantemos ceticismo 
profissional ao longo da auditoria.  Além disso: - Avaliamos a apresen-
tação geral, a estrutura e o conteúdo das demonstrações contábeis, 
inclusive as divulgações e se as demonstrações contábeis representam 
as correspondentes transações e os eventos de maneira compatível 
com o objetivo de apresentação adequada. - Identificamos e avaliamos 
os riscos de distorção relevante nas demonstrações contábeis, indepen-
dentemente se causada por fraude ou erro, planejamos e executamos 
procedimentos de auditoria em resposta a tais riscos, bem como obte-
mos evidência de auditoria apropriada e suficiente para fundamentar 
nossa opinião. O risco de não detecção de distorção relevante resul-
tante de fraude é maior do que o proveniente de erro, já que a fraude 
pode envolver o ato de burlar os controles internos, conluio, falsificação, 
omissão ou representações falsas intencionais. - Obtemos entendimen-
to dos controles internos relevantes para a auditoria para planejarmos 
procedimentos de auditoria apropriados nas circunstâncias, mas não 
com o objetivo de expressarmos opinião sobre a eficácia dos controles 
internos da Companhia. - Avaliamos a adequação das políticas contá-
beis utilizadas e a razoabilidade das estimativas contábeis e respectivas 
divulgações feitas pela administração. Concluímos sobre a adequação 
do uso, pela administração, da base contábil de continuidade opera-
cional e, com base nas evidências de auditoria obtidas, se existe uma 
incerteza significativa em relação a eventos ou circunstâncias que pos-
sa causar dúvida significativa em relação à capacidade de continuidade 
operacional da Companhia. Se concluirmos que existe uma incerteza 
significativa devemos chamar atenção em nosso relatório de auditoria 
para as respectivas divulgações nas demonstrações contábeis ou incluir 
modificação em nossa opinião, se as divulgações forem inadequadas.  
Nossas conclusões estão fundamentadas nas evidências de auditoria 
obtidas até a data de nosso relatório. Todavia, eventos ou condições fu-
turas podem levar a Companhia a não mais se manter em continuidade 
operacional. Fornecemos também aos responsáveis pela governança 
declaração de que cumprimos com as exigências éticas relevantes, 
incluindo os requisitos aplicáveis de independência e comunicamos 
todos os eventuais relacionamentos ou assuntos que poderiam afetar 
consideravelmente nossa independência, incluindo, quando aplicável, 
as respectivas salvaguardas.

São Paulo, 07 de Maio 2021.

PGBR RODYOS AUDITORES INDEPENDENTES S.S
CRC 2SP 002000/O-0

Member
 

MILTON MIRANDA RODRIGUES
Sócio - Diretor

Contador - CRC 1SP 112905/0-5 S-MT
CPF N.º032.231.618-99

Balanços Patrimoniais 31 de dezembro de 2020 e 2019
(Em reais (sem centavos), exceto quando indicado de outra forma)

ATIVO NOTAS 2020 2019

CIRCULANTE   2                2

Disponível   2                2
    
NÃO CIRCULANTE   2.871.943 2.871.943

Imobilizado  4 3.566.661 3.566.661
(-) Depreciação Acumuladas  4 (887.694) (887.694)
Intangível   192.976 192.976

    
 TOTAL DO ATIVO    2.871.945 2.871.945

PASSIVO E PATRIMÔNIO LÍQUIDO NOTAS 2020 2019

CIRCULANTE   495.382 251.542

Obrigações Sociais e Tributárias 5 495.382           251.542
   
NÃO CIRCULANTE   43.277.833 39.460.968

Conta Correntes - Sócios 6 1.057.527 782.938
Parcelamento ITR   - 9.058
Debentures  7 42.050.726 38.499.392
Contingências 8 169.580 169.580

    
PATRIMÔNIO LÍQUIDO (PASSIVO A DESCOBERTO)   (40.901.270) (36.840.565)

Capital Autorizado    
Ações Ordinárias   2.100.000 2.100.000
Ações Pref. Classe “A”   7.762 7.762
Ações Pref. Classe “B”   17.670 17.670
Ações Pref. Classe “C”   1.974.568 1.974.568

Capital Integralizado  9 4.100.000 4.100.000
Capital a Integralizar   (1.403.327) (1.403.327)
Reservas   311.616 311.616
Resultado Acumulados   (43.909.559) (39.848.854)        

Prejuízos Acumulados   (39.848.854) (35.600.571)
Resultado do Exercício   (4.060.705) (4.248.283) 

    
TOTAL DO PASSIVO E PATRIMÔNIO LÍQUIDO   2.871.945 2.871.945

Demonstração do Resultado
Exercícios findos em 31 de dezembro de 2020 e 2019

(Em reais (sem centavos), exceto quando indicado de outra forma)

  NOTAS 2020 2019
 
Receitas  240.000 240.000

Receita de Arrendamento  240.000 240.000

Despesas   (4.300.705) (4.488.283)

Despesas Administrativas  10 (606.562) (749.897)
Despesas Financeiras  11 (3.617.397) (3.689.005)
Despesas Tributárias   (76.746) (49.381)

    
 Prejuízo do Exercício    (4.060.705) (4.248.283)

Demonstração das Mutações do Patrimônio Líquido
Exercícios findos em 31 de dezembro de 2020 e 2019

(Em reais (sem centavos), exceto quando indicado de outra forma)

DISCRIMINAÇÃO CAPITAL CAPITAL RESERVA DE PREJUÍZOS  
  AUTORIZADO A REALIZAR REAVALIAÇÃO ACUMULADOS TOTAL

SALDOS EM 31/12/2018   4.100.000  (1.403.327)       311.616  (35.600.571) (32.592.282)
     
Resultado do Exercício    (4.248.283) (4.248.283)
     
SALDOS EM 31/12/2019 4.100.000 (1.403.327) 311.616 (39.848.854) (36.840.565)
     
Resultado do Exercício    (4.060.705) (4.060.705)
     
SALDO EM 31/12/2020 4.100.000 (1.403.327) 311.616 (43.909.559) (40.901.270)

Demonstração dos Fluxos de Caixa – MÉTODO INDIRETO
Exercícios findos em 31 de dezembro de 2020 e 2019

(Em reais (sem centavos), exceto quando indicado de outra forma)

 2020 2019
FLUXO DE CAIXA NAS ATIVIDADES OPERACIONAIS

Atividades Operacionais
Resultado do Período  (4.060.705) (4.248.283
(+) Depreciação / Amortização  - -
  (4.060.705) (4.248.283

FLUXO DE CAIXA ATIVIDADES DE FINANCIAMENTO
. Aumento/ (Redução) Obrigações Sociais e Tributárias 243.840 260.599
. Aumento/ (Redução) Conta Corrente - Sócios  274.589 129.272
. Aumento/(Redução) Parcelamento ITR (9.058) -
. Aumento/ (Redução) Debentures  3.551.334 3.688.832
. Aumento/ (Redução) Contingências - 169.580
Fluxo de Caixa Líquido Aplicado Ativ. Financiamento  4.060.705 4.248.283
(Redução) Aumento de Caixa e Equivalentes de Caixa  - -
    
DEMONSTRAÇÃO DA (REDUÇÃO) AUMENTO DO CAIXA E EQUIVALENTES DE CAIXA 

Saldo Inicial  2                 2 
Saldo Final  2                 2 
  -                   - 

As notas explicativas são parte integrante das demonstrações financeiras

Notas Explicativas às Demonstrações Financeiras
Exercícios findos em 31 de dezembro de 2020 e 2019

(Em reais (sem centavos), exceto quando indicado de outra forma)

1. Contexto operacional - A Sociedade tem como objeto social: a) exploração agro-
pecuárias em geral, como cria, recria, e engorda de gado e exploração agrícola; 
b) industrialização e comercialização de madeiras e florestas em geral, com seus 
subprodutos; c) realização de colonizações e loteamentos em terras próprias; d) ad-
ministração de serviços agropecuários em geral; d) participação em outras empresas, 
congêneres ou não, como acionista ou quotista. A Empresa reativou suas atividades 
medianteparceria com lavouristas que tem assumido os investimentos das reformas 
necessárias das pastagens e da mecanização das terras em troca de produzir na área 
para repor esse investimento. A situação atual da parceriaé de preparação da terrae 
doprocesso de mecanização com prazo estimado até 2024,sendo possível que haja 
ajustes devido às incertezas de clima que prejudicaram o fluxo de caixa do parceiro.  
Epodendo ter atrasos nas licenças e processos de limpeza devido a fiscalizações e 
paralisação das análises pelos órgãos ambientais e a pandemia. Ao fim dessa primei-
ra etapa de parceria, onde o foco é a recuperação das áreas degradadas e transfor-
mação para áreas de cultura, nós poderemos assumir totalmente o plantio da área ou 

 2020 2019
Imobilizado    
Terras e Pastos 2.678.448 2.678.448
Obras de Infra- Estrutura - -
Instalações - -
Construções - -
Máquinas - -
Aparelhos/ Equipamentos - -
Veículos - -
Animais 519 519
Correções Monetárias/ Imobilizado - -
(-) Depreciação Acumulada (-) (-)

Total 2.678.967 2.678.967

6. Conta corrente - São empréstimos de sócios, sem a incidên-
cia de encargos financeiros, com saldo de R$ 1.057.527 (R$ 
782.938 em 2019).
7. Debêntures apagar - Está representada por 1.881.903 de-
bêntures, 1ª emissão/1ª série , conversíveis em ações,subscritas 
pelo  Fundo de Desenvolvimento da Amazônia - ADA, através 
do Banco da Amazônia  S/A., e  estão  atualizadas  até 31 de 
dezembro de 2020, à taxa de 1,5% a.a. acima daTJLP, com saldo 
de R$ 42.050.726 (R$ 38.499.392 em 2019).
8. Provisões para contingências - De acordo com seus advoga-
dos, a Sociedade possui ativos contingentes classificados como 
praticamente certos, o valor de R$ 25.000,00, porém continua 
provisionado o montante de R$ 144.580,00 por conservadorismo, 
conformedemonstramos ovalor abaixo:
                                                                      Grau de Risco
 Provável Possível Remoto
VARA ÚNICA DE MARCELÂNDIA - MT 25.000 - 
VARA ÚNICA DE MARCELÂNDIA - MT 144.580 - 

Total 169.580 - 

GUILHERME KAUCHE MALDONADO
Presidente             

SERAFIM SCIGLIANO NETO
TC CRC 1SP 045039/O-6 S-MT

renovar e continuar em parceira.  Assim aumentando nossa par-
ticipação na rentabilidade e nos investimentos, já que a fazenda 
estará preparada para produzir sem mais necessidade de custos 
de infraestrutura, e teremos após o fim dessa etapa da parceira 
como ter renda com a lavoura e investir. Para o ano de 2021 
é esperada uma primeira colheita e alguns outros investimentos 
em infra-estrutura. 2. Apresentação das demonstrações contá-
beis - As Demonstrações Contábeis foram elaboradas de acordo 
com a Lei das Sociedades Anônimas e pelas práticas contábeis 
adotadas no Brasil, que compreendem os Pronunciamentos 
emitidos pelo CPC - Comitê de Pronunciamentos Contábeis e le-
gislação fiscal e tributária. Essas práticas estão em consonância 
com as normas internacionais. Estão sendo divulgadas de forma 
comparativa às do exercício anterior.  A autorização para a con-
clusão das Demonstrações Contábeis foi dada pela Diretoria em 
20.04.2021. 3. Principais práticas contábeis - As práticas mais 
relevantes adotadas pela Empresa são:
Moeda Funcional e de Apresentação - As Demonstrações Con-
tábeis estão sendo apresentadas em Reais (R$) que é a moeda 
funcional da Agropecuária CajabiS/A. 
Apuração de Resultado: As Despesas estão apropriadas de 
acordo com o regime de competência. 
Imobilizado de Uso: O imobilizado é avaliado ao custo de aquisi-
ção e as depreciações calculadas pelo método linear, levando-se 
em consideração a vida útil estimada dos bens. São utilizadas as 
seguintes taxas anuais de depreciação: obras de infraestrutura e 
construções: 4%, máquinas e equipamentos, móveis e utensílios, 
instalações: 10% e veículos: 20%. 
Intangível - Estão sendo registrados nesta conta os gasto pré-
-operacionais, que serão amortizados à taxa de 20% ao ano, a 
partir do início das atividadesoperacionais. 
Passivos Exigíveis - Estão demonstrados pelos valores de 
realização ou liquidação, incluídos, quando aplicáveis, os ren-
dimentos, encargos e as variações monetárias incorridos até a 
data do balanço.
4. Imobilizado

Os bens do Ativo Imobilizado estão totalmente depreciados. A 
administração entende que o valor das Terras e Pastos não terão 
nenhum ajuste relativoao CPC 01 (R1) - Redução ao Valor Re-
cuperável de Ativos (Impairment), pois seu valor de mercado é 
muito superior ao valor contábil, pois devido a chegada de ener-
gia elétrica esse ano, além de maisarmazéns e infraestruturas 
sendo feitas na região.
5. Obrigações sociais

 2020 2019

INSS 223.522 111.416
PIS S/ Faturamento  2.990 1.560
COFINS S/ Faturamento 13.800 7.200
IRPJ S/ Presumido  20.160 11.520
CSLL S/ Presumido 12.096 6.912
IRRF 213.639 106.896
Parcelamento ITR CP 9.057 6.038
IRRF s/Terceiros 118 -

Total 495.382 251.542

9. Capital social - O Capital Social está representado por 
2.100.000 ações ordinárias ao valor nominativo  de  R$ 1,00 cada 
uma e por 2.000.000 ações preferenciais ao valor nominativo 
de R$ 1,00 cada uma. O Capital Social integralizado é de R$ 
2.696.673, restando R$ 1.403.327 a serem integralizados.
10. Despesas administrativas
 2020 2019

Pro Labore  480.000 480.000
I.N.S.S  96.000 96.000
Provisão de Contingências (Nota nº 8) - 169.580
Outras Despesas 30.562 4.317

Total 606.562 749.897

11. Despesas financeiras - Refere-se a juros e comissões 
sobre as Debêntures, apresentando o valor de R$ 3.617.397 
(R$3.689.005em 31/12/2019).
12. COVID 19 - Em dezembro de 2019, um novo agente de co-
rona vírus (“COVID-19”) foi relatada em Wuhan, China. A Organi-
zação Mundial da Saúde (“OMS”) declarou COVID-19 como uma 
“Emergência em Saúde Pública de Interesse Internacional”.  Ain-
da que a pandemia esteja perdurando até o momento, até a data 
de autorização para conclusão destas demonstrações contábeis, 
não foram identificados impactos significativos nas atividades. As 
mudanças nos seus ativos e passivos em 31.12.2020, deveu-se 
a mudança da estratégia de utilização das terras.



PG 4 - POLÍTICA
www.estadaomatogrosso.com.br

JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
CUIABÁ, SEXTA-FEIRA, 9 de JULHO de 2021

Presidente da Assembleia critica proposta de Lúdio Cabral, que direciona todos os recursos do Fundo de Equilíbrio Fiscal para a Saúde

‘GUERRA DO FEEF’

Max defende dinheiro para o Social

Jefferson Oliveira

O uso de parte dos re-
cursos do extinto Fundo Es-
tadual de Equilíbrio Fiscal 
(FEEF) em ações de assis-
tência social continua cau-
sando discórdia na Assem-
bleia Legislativa de Mato 
Grosso. Após devolver o 
projeto de lei após um pe-
dido de vistas, o deputado 
estadual Lúdio Cabral (PT) 
defendeu que os recursos 
sejam direcionados apenas 
para a Saúde, mas o presi-
dente da Assembleia, Max 
Russi (PSB), não concorda 
com isso.

Lúdio pediu vistas du-
rante a sessão e devolveu 
a proposta com emenda na 
noite de quarta-feira (7), 
com objetivo de repassar 
100% do dinheiro para a 
Saúde. A proposta de Lúdio 
foi criticada pelo presiden-
te da Casa, que já atuou 
como secretário de Assis-

tência Social durante o go-
verno de Pedro Taques.

“Cuidar da Saúde sim, 
temos recursos na Saúde, 
mas nós também temos 
que fazer a área social. Sou 
um deputado social, defen-
do muito as causas sociais 
e vou trabalhar contra essa 
emenda, porque entendo 
que a gente tem que fazer 

BOTON PÁGINAS - 1COL X 5CM

CENTRAL DE 
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Max defende proposta feita por Botelho, que partilhou os recursos do FEEF em 
80% para Saúde e 20% para Assistência Social

Gilberto Leite

Jefferson Oliveira

A relação entre os de-
putados estaduais e o go-
vernador Mauro Mendes 
(DEM) definitivamente 
está passando por um pe-
ríodo conturbado. Tanto 
que, após o governador 
criticar alguns projetos da 
Assembleia como politi-
queiros e dizer que alguns 
parlamentares têm ‘ideias 
malucas’, Eduardo Botelho 
(DEM) – que até então era 
um dos maiores aliados do 
governador na Assembleia 
– resolveu responder no 
mesmo tom e disse que o 
Parlamento já é indepen-
dente há algum tempo.

O deputado estadual ex-
plicou que a independência 
é um grande legado que 
será deixado para a Casa 
de Leis. Botelho citou que 
todos os projetos enviados 
pelo Executivo passaram 
a ser modificados e ainda 
falou que não existe a tal 
“dança do crioulo doido” 
dita pelo governador.

“A Assembleia passou a 
fazer uma interlocução e 
houve uma discussão em 
todos os sentidos. Eu diria 
que o certo não é a ‘dança 

do crioulo doido’, o certo é 
a ‘dança do quadrado’, cada 
um no seu quadrado, meu 
amigo. A Assembleia tem 
a sua independência, a sua 
autonomia, tá melhorando 
os projetos e é um direito 
dela”, falou Botelho, em en-
trevista à Rádio Jovem Pan 
na manhã desta quinta-fei-
ra (8).

Botelho revelou que 
desde que os parlamenta-
res aprovaram a reforma 
tributária, que deu estabi-
lidade e fôlego às contas 

do governo, a Assembleia 
vem trabalhando de forma 
a exercer sua autonomia. 
Na época, Botelho era pre-
sidente do Legislativo e 
lembra que todos os depu-
tados passaram por pres-
são de servidores públicos, 
de representantes do agro-
negócio, do comércio e dos 
demais setores produtivos, 
atuando como um ‘para-
-raios’ do governo.

Após comprar a briga 
do governo durante a re-
forma tributária, a Casa de 

GOVERNO X AL

Botelho: "Cada um no seu quadrado"

que aproveitar essa oportu-
nidade que o governo está 
querendo fazer casas popu-
lares, qualificação profis-
sional para oferecer cursos 
para as pessoas após a pan-
demia, para retomada da 
economia. E aí, vai tirar o 
dinheiro do Social?”, ques-
tionou o presidente.

pelo social e pelas pessoas 
que mais precisam no esta-
do”, disse Max, na manhã 
desta quinta-feira (8).

Conforme o presidente, 
o ideal é manter os termos 
do substitutivo apresenta-
do pelo deputado Eduardo 
Botelho (DEM), que propôs 
a aplicação de 80% dos re-
cursos na Saúde, destinan-

do 20% para a Assistência 
Social. A emenda de Bote-
lho também foi defendida 
pelo governador Mauro 
Mendes (DEM).

Na avaliação de Max, a 
distribuição dos recursos 
proposta por Botelho é ‘ex-
celente’, pois garante um 
amparo para a Secretaria 
de Trabalho e Assistência 

Social (Setasc) manter os 
programas sociais como 
Ser Família Emergencial, 
distribuição de cobertores, 
cestas básicas e construção 
de casas populares, já que 
a demanda por estes ser-
viços aumentou durante a 
pandemia.

Max inclusive ‘desafiou’ 
Lúdio a apontar de onde 
o governo poderia tirar o 
dinheiro para reforçar as 
ações de assistência social, 
como defendeu o petista ao 
fazer sua alteração.

“O governo está aumen-
tando o recurso para os 
filantrópicos e vai ter mais 
dinheiro para os filantrópi-
cos, mas também está pen-
sando no social. E temos 

ENTENDA A GUERRA DO FEEF
O FEEF era um fundo 

temporário, mantido com 
contribuição das empre-
sas que gozam de incen-
tivos fiscais, e venceu no 
dia 30 de junho. Em proje-
to encaminhado à Assem-
bleia, o governo propôs 
manter essa contribuição, 
direcionando os valores 
para o Fundo Estadual de 
Saúde (FES) e o Fundo de 
Apoio às Ações Sociais 
(FUS), na proporção de 
meio a meio. Na parte da 

Saúde, o governo abriu 
mão dos recursos que 
eram destinados ao Esta-
do, deixando esses para 
os hospitais filantrópicos 
e para os municípios.

No mesmo dia, o de-
putado estadual Eduardo 
Botelho (DEM) apresentou 
um substitutivo integral ao 
projeto, reduzindo os valo-
res para a assistência social 
e aumentando o repasse 
à Saúde, na proporção de 
80/20.

Leis resolveu ser mais in-
dependente. Segundo Bote-
lho, esse novo perfil foi res-
ponsável pela aprovação 
de projetos importantes 
para o Estado estar na con-
dição financeira favorável 
em que se encontra hoje.

Sobre a crítica do go-
vernador em relação à PEC 
10/2021, a PEC da Em-
paer, que reintegra 61 ser-
vidores demitidos da autar-
quia, Botelho afirmou que 
se existe inconstitucionali-
dade, quem vai decidir é a 
Justiça. Ele ressaltou que o 
Direito não é uma ciência 
exata, como fica claro com 
várias decisões por placar 
‘apertado’ no Supremo Tri-
bunal Federal (STF).

“Esse entendimento 
também existe em relação 
à Assembleia Legislativa 
e ao Executivo. A análise 
jurídica da Assembleia Le-
gislativa tem um posicio-
namento. A Procuradoria 
do Estado tem outro, então 
isso vai desaguar na Justi-
ça, e lá não tem ninguém 
doido e nem correndo atrás 
de votos. Estamos toman-
do posições que achamos 
acertadas para o momen-
to”, concluiu.

Da redação

A Polícia Civil, por meio 
da Delegacia Especializada 
de Combate à Corrupção 
(Deccor), obteve parecer 
favorável do Ministério Pú-
blico e a Justiça estadual 
determinou o bloqueio de 
bens e valores, no valor de 
R$ 15.447.745,12, de indi-
ciados na Operação Sinal 
Vermelho.

A ordem judicial foi 
expedida pela juíza da 7ª 
Vara Criminal de Cuiabá, 
Ana Cristina Silva Mendes, 
determinando o bloqueio, 
após a conclusão do inqué-

rito policial. O valor bloque-
ado representa a totalidade 
do contrato celebrado pela 
Prefeitura de Cuiabá para 
a aquisição dos 'semáforos 
inteligentes'.

Durante o levantamento 
patrimonial, os investiga-
dores da Deccor localiza-
ram propriedades rurais 
(fazendas), aparentemente 
pertencentes ao ex-secre-
tário de Mobilidade Urbana 
da Capital, mas que esta-
riam em nome do filho do 
investigado com o objetivo 
de maquiar a verdadeira 
propriedade dos imóveis.

Com base nas informa-

ções apuradas, o Poder 
Judiciário determinou o 
sequestro das áreas rurais, 
como forma de ressarci-
mento ao erário, além do 
bloqueio de valores em 
contas-correntes, com a 
preservação do patrimônio 
apto a futuro ressarcimen-
to ao erário.

O inquérito da Opera-
ção Sinal Vermelho foi con-
cluído pela Polícia Civil e o 
processo criminal está em 
tramitação, o que motivou 
a revogação pelo Judiciário 
das demais medidas diver-
sas da prisão, decretadas 
anteriormente.

SINAL VERMELHO

Ex-secretário tem fazendas e bens sequestrados
OUTRO LADO - Antenor 

se pronunciou por meio de 
nota nesta quinta-feira (8) e 
disse estar surpreso com a 
decisão da juíza Ana Cristi-
na Mendes. O ex-secretário 
alega que o processo ini-
cial tratava de R$ 500 mil 
e agora saltou para R$ 15 
milhões. Afirmou ainda que 
todos os semáforos conti-
nuam em funcionamento 
e trazem benefícios para o 
tráfego da população cuia-
bana. 

"O setor jurídico está 
analisando a decisão com 
cautela a fim de compre-
ender a decisão e poste-

rior posicionamento ofi-
cial", diz parte da nota de 
Antenor.

INVESTIGAÇÃO - O in-
quérito policial instaura-
do pela Deccor identificou 
fraude na licitação dos 
semáforos inteligentes ad-
quiridos pela Prefeitura de 
Cuiabá. A investigação par-
tiu de análises realizadas 
por auditores do Tribunal 
de Contas do Estado (TCE-
-MT), quando foram identi-
ficadas irregularidades no 
sistema de semáforos in-
teligentes adquiridos pelo 
Município no valor de R$ 
15.447.745,12.

Ao analisar o relatório 
de auditoria, a equipe da 
Deccor verificou que ao fa-
zer a contratação na forma 
detectada, com a impossi-
bilidade de realizar o con-
trole remoto de prioriza-
ção de transporte público, 
apurou que houve dano 
ao erário no valor de R$ 
553.884,32 com a liquida-
ção do item 13 do Contrato 
nº 258/2017 “Software de 
Gerenciamento Semafóri-
co Spinnaker/EMTRAC” e 
diante da impossibilidade 
de funcionamento, uma vez 
que há ausência de comu-
nicação do sistema.

Jefferson Oliveira

Os aprovados no con-
curso para policial penal 
de Mato Grosso realizado 
no ano de 2017 começa-
ram uma manifestação 
nas redes sociais exigin-
do a convocação imediata 
dos futuros servidores pú-
blicos.

Os internautas começa-
ram a espalhar pelas redes 
a hashtag #nomeiapolicia-
penalmt em notícias que 
têm o governador Mauro 
Mendes (DEM) citado.

Policial penal concur-
sado, o deputado estadual 
João Batista (Pros) infor-
mou ao Estadão Mato Gros-
so que já está intermedian-
do junto ao Governo para 
que haja a convocação dos 
aprovados.

O deputado trabalha 
junto à Secretaria de Plane-
jamento e Gestão (Seplag) 
para que haja a convocação 
e nomeação dos aprovados. 
O concurso, que tem vali-
dade até fevereiro de 2022, 
deve ter a convocatória nos 

próximos meses, segundo 
Batista.

“A convocação vai sair, 
não posso precisar a data 
ainda, mas sairá, pode ter 
certeza. Mas é preciso re-
solver isso com diálogo e 
é o que eu estou fazendo”, 
explicou.

APROVADOS

Deputado garante
nomeação de mais
policiais penais

Botelho rebate Mauro e diz que independência da AL 
foi conquistada há tempos

Gilberto Leite

João Batista garante que 
nomeação sairá em breve, 

só não sabe quando

Gilberto Leite
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Governo irá entregar 2.794 unidades habitacionais em Várzea Grande, Sinop e Lucas do Rio Verde

Cátia Alves 

O governador Mauro 
Mendes (DEM) assinou 
nesta quinta-feira (8) o 
termo aditivo no valor de 
aproximadamente R$ 15 
milhões aos contratos fir-
mados com a Caixa Econô-
mica Federal (CEF) para a 
retomada e conclusão da 
construção de 2.794 unida-
des habitacionais nos mu-
nicípios de Várzea Grande, 
Sinop e Lucas do Rio Verde.

As obras estão paradas 
há mais de dez anos, segun-

do o secretário de Infraes-
trutura e Logística de Mato 
Grosso (Sinfra-MT) Marce-
lo Oliveira.

"O Estado precisa for-
necer moradia digna aos 
nossos cidadãos. Estamos 
assinando esse aditivo 
para que as obras com-
plementares de sanea-
mento sejam feitas, para 
que essas famílias possam 
receber as suas unidades 
habitacionais com toda a 
infraestrutura necessária 
para morar com dignida-
de. Essas entregas irão 
atender mais de 10 mil 
famílias", disse.

Daiana Mabel, superin-
tendente de Rede da Caixa 
Econômica Federal (CEF) 
em Mato Grosso, explicou 
que o papel da instituição é 
acompanhar o andamento 
das obras e gerir o recurso 
financeiro para dar garan-
tia de conclusão e entrega 
das obras.

Obras de habitação paradas há
10 anos serão retomadas em MT

“Essas obras estavam 
paralisadas ou em anda-
mento e esse aporte irá 
viabilizar a retomada de-
las nos três municípios de 
Mato Grosso”, apontou.

Algumas obras foram 
contratadas durante o 
projeto Minha Casa Mi-
nha Vida, mas agora serão 
concluídas dentro do pro-
grama Minha Casa Verde 
e Amarela, novo programa 
habitacional do governo fe-
deral. Independente da bu-
rocracia por trás da obra, 
Mauro disse estar aliviado 
em poder solucionar um 
problema que existe há vá-
rios anos. 

“Quando a gente ajuda a 
realizar esse sonho é uma 
forma de nos sentirmos 
gratos por isso. É o nosso 
dever, nosso papel como 
governador dar condições 
para nossa população viver 
com dignidade, adminis-
trando o dinheiro do cida-

dão de forma a olhar para 
todos os municípios e in-
jetar o recurso necessário 
ali”, disse. 

Assinaram os documen-
tos a superintendente de 
Rede da Caixa Econômi-
ca Federal (CEF) de Mato 
Grosso, Daiana Mabel Sar-
da, o secretário de Estado 
de Infraestrutura e Logís-
tica, Marcelo de Oliveira, 
e os prefeitos de Várzea 
Grande, Kalil Baracat, de 
Sinop, Roberto Dorner, e de 
Lucas do Rio Verde, Miguel 
Vaz Ribeiro.

POLÍCIAINVESTIMENTOS

Da redação 

Mato Grosso irá rece-
ber 60.000 doses de va-
cinas para a imunização 
dos grupos prioritários da 
Campanha Nacional de Va-
cinação contra a Covid-19. 
Parte das doses chegaram 
na quinta-feira (8) e a outra 
metade chegará nesta sex-
ta-feira (09), no Aeroporto 
Marechal Rondon, em Vár-
zea Grande.

Na quinta-feira, 
46.800 doses da Pfizer 
foram entregues pelo 
Ministério da Saúde. Nes-
ta sexta, está prevista a 
chegada de 13.200 doses 
da Coronavac. Os públi-
cos para os quais serão 
destinadas essas doses 
ainda estão sendo defi-
nidos e serão divulgados 
por meio da resolução da 
Comissão Intergestores 
Bipartite (CIB).

Para a vacina Pfizer, o 
prazo de aplicação da se-
gunda dose é de até 12 
semanas. Já o prazo da se-
gunda dose da Coronavac 
varia entre 14 e 28 dias.

Imediatamente após a 
chegada do imunizante, 
as equipes da Vigilância 
Estadual trabalharão no 
recebimento das doses, na 
conferência da quantidade, 
na catalogação dos imuni-
zantes, no encaixotamento 

para distribuição e retirada 
dos municípios.

Simultaneamente à ope-
ração logística, as equipes 
administrativas trabalham 
na resolução da Comis-
são Intergetores Bipartite 
(CIB), colegiado que oficia-
liza o quantitativo de doses 
a ser destinado para os 141 
municípios. Até o momen-
to, Mato Grosso já recebeu 
2.060.000 doses de imuni-
zantes contra a covid-19.

Da redação 

O Ministério da Justiça 
e Segurança Pública desen-
cadeou nesta quinta-feira 
(08), em todo o País, a ope-
ração “Petróleo Real”. O ob-
jetivo é intensificar a atua-
ção das forças de segurança 
na fiscalização em postos 
de combustíveis devido aos 
constantes reajustes que os 
valores do combustível têm 
sofrido recentemente.

Em Mato Grosso, a ação 
integrada é coordenada 
pela Secretaria de Estado 
de Segurança Pública (Sesp-
-MT). A operação visa tam-
bém prevenir e reprimir os 
crimes relacionados às prá-
ticas abusivas e ilegais que 
afetam este setor

Na ação, serão fiscaliza-
das as bombas de abaste-
cimento de combustíveis e 
analisada a transparência 
da composição dos preços. 
Além disso, os agentes de-

vem investigar e reprimir 
a formação de cartéis, as-
sim como outras infrações 
administrativas e criminais 
detectadas durante a ope-
ração. Além de verificar a 
qualidade e o fornecimento, 
protegendo o direito dos 
consumidores.

Participam da operação 
a Polícia Militar (PM-MT), 
Polícia Judiciária Civil (PJ-
C-MT), Corpo de Bombeiros 
Militares (CBM-MT), Pro-
con, Secretaria de Fazenda 
(Sefaz) e o Instituto Nacio-
nal de Metrologia, Qualida-
de e Tecnologia (Inmetro), 
Agência Nacional do Petró-
leo (ANP).

A operação também 
conta com o reforço de in-
tegrantes da Polícia Rodo-
viária Federal (PRF), Polícia 
Federal (PF), e das prefeitu-
ras municipais, como: fis-
cais de meio ambiente, vi-
gilância sanitária, serviços 
urbanos e outros.

PETRÓLEO REAL

Operação coíbe práticas
abusivas nas bombas

Da Redação

O Ministério Público de 
Mato Grosso, por meio do 
Grupo de Atuação Especial 
contra o Crime Organizado 
(Gaeco), deflagrou nesta 
quinta-feira (08) a segunda 
fase da Operação “Zircônia”, 
com o cumprimento de cin-
co mandados judiciais, in-
cluindo prisões, nas cidades 
de Cuiabá e Várzea Grande. 
As ordens judiciais foram 
expedidas pela 7ª Vara Cri-
minal da Capital.

Estão sendo apurados 
crimes de suposta organiza-
ção criminosa especializada 
na oferta, ministração de 
cursos e emissão de diplo-
mas, históricos escolares e 
certificados de conclusão 
de cursos de Ensino Supe-
rior sem a devida autoriza-
ção do Ministério da Educa-
ção (MEC). Além dos crimes 
de estelionato, falsificação 
e uso de documentos pú-
blicos falsos e embaraço à 
investigação.

De acordo com o Gae-
co, as três instituições in-
vestigadas estão com as 
atividades suspensas por 
determinação judicial. Dos 
cinco mandados judiciais 
expedidos, três são de pri-
são preventiva em face dos 
sócios das instituições de 
ensino investigadas, um re-
fere-se a busca e apreensão 
domiciliar e o outro de in-
timação para audiência de 
justificação.

O Grupo de Atuação Es-
pecial contra o Crime Orga-
nizado (Gaeco) é integrado 
por membros do Ministério 
Público Estadual (MPMT), 
da Polícia Judiciária Civil de 
Mato Grosso (PJC-MT) e da 
Polícia Militar (PM-MT).
ZIRCÔNIA: É uma pe-

dra muito parecida com o 
diamante. A diferença en-
tre as duas é difícil de ser 
identificada por pessoas 
que não são especialistas 
no assunto, a exemplo das 
instituições investigadas na 
operação.

OPERAÇÃO ZIRCÔNIA

Sócios de faculdades
são presos pelo Gaeco
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NOVA REMESSA

MT recebe 60 mil doses da vacina

 Da redação 

O cadastro para a vaci-
nação dos caminhoneiros 

plados no Plano Nacional 
de Imunização do Governo 
Federal e serão imuniza-
dos contra a covid-19. 

Valéria de Oliveira co-
ordenadora da campanha 
de imunização, explica que 
não será cobrado compro-
vante de residência dos 
caminhoneiros durante o 
registro da vacinação. 

“Pelo fato destes pro-
fissionais estarem cons-
tantemente viajando, não 
vamos cobrar comprovan-
te de residência. Como as 
vacinas são lançadas no 
Sistema do Plano Nacional 
de Imunização, eles pode-
rão tomar a segunda dose 
no lugar onde estiverem”, 
explicou.

Para se cadastrar, é 
necessário entrar no site 

vacina.cuiaba.mt.gov.br e 
preencher todos os cam-
pos obrigatórios. Deste 
modo, a pessoa entrará em 
uma fila de espera virtual.  
Quando ela for agendada, 
o sistema do site enviará 
uma mensagem de What-
sApp automática e/ou um 
e-mail para a pessoa infor-
mando que ela já está con-
firmada para ir tomar sua 
vacina.

Quando os caminhonei-
ros forem chamados para 
vacinar, eles deverão levar 
documento original com 
foto, o QR Code impresso, 
a cópia da carteira de habi-
litação na categoria E, um 
documento que comprove 
o exercício da profissão 
e estar com a carteira do 
SUS atualizada.

VACINA CUIABÁ

Caminhoneiros podem se cadastrar
começou em Cuiabá. Os 
motoristas de caminhão 
que tiverem a partir de 18 
anos estão sendo contem-

Governo destinará R$ 15 milhões para conclusão de obras habitacionais paradas

Junior Silgueiro

Fernanda Renatè

O publicitário José Ro-
berto Figueiredo, 47 anos, 
morreu após ingerir cama-
rão na madrugada desta 
quinta-feira (8), no condo-
mínio Florais, em Cuiabá. A 
suspeita é de que ele possa 
ter tido uma reação alérgica 
ao ingerir comida japonesa.

Ao passar mal, o homem 
foi até o banheiro do quarto 
e desmaiou. Ao sentir falta 
de José, a família foi procu-
rar por ele e encontrou o 
cômodo trancado. Os fami-
liares então pediram ajuda 
dos seguranças do condo-
mínio que arrombaram a 
porta. 

O Samu foi acionado 
pela família e no local, a 
equipe tentou reanimar 
José Roberto, que estava 
desmaiado no banheiro do 
quarto, mas sem sucesso.

Aos socorristas os fami-
liares informaram que José 
Roberto passou mal após 
comer comida japonesa, 
no entanto, ele nunca tinha 
apresentado nenhum tipo 
de reação alérgica ao ali-
mento. 

O boletim de ocorrência 
foi registrado como morte 
acidental. 

A Delegacia de Homi-
cídios e Proteção à Pessoa 
(DHPP) vai investigar o 
caso.

REAÇÃO ALÉRGICA

Publicitário morre 
após comer camarão

A polícia investiga se José morreu após ter uma reação 
alérgica ao ingerir comida japonesa

Arquivo Pessoal
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ATENDIMENTO

V ATi ti t i...

oa Música com Ve-
veta: Para chegar 

chegando no seu primei-
ro Música Boa ao Vivo, 
que ela vai comandar 
dia 13 de julho, a cantora 
Ivete Sangalo vai receber 
um time de responsa. Só 
gente de fino trato. E o 
melhor todos baianos. A 
começar pelo maestro o 
cantor e percussionista 
Carlinhos Brown. E mais: 
Barões da Pisadinha e as 
participações de Pitty e 
Jau. O programa vai ao 
ar todas as terças, no 
Multishow, a partir das 
20h30. Só para lembrar: 
dia 13 de julho é o Dia 
Mundial do Rock.

 
#Medicina:  Huda Mu-

tran que cursa faculdade 
de Medicina, está mara-
vilhada com o curso e 
com os seus laboratórios 
e pelas práticas. Bre-
ve teremos uma médica 
amorosa! 

 
#Bday:  Dias atrás foi 

aniversário da Aressa 
Loebel que fez um niver 
temático JUNINO e foi um 
MASTI, com delícias de 
comidinhas e amigos que 
a prestigiaram em um dia 
muito feliz para ela.

 
#Bday II:  A produ-

tora de Eventos Thalyta 
Santana vai comemorar 
seu aniversário hoje no 
Garden e domingo no 
Manso. Querida por todos 
vai arrasar nas comemo-
rações. Desde já a coluna 
deseja felicidades! 

 
#Bday III: A coluna 

quer parabenizar o afi-
lhado desse colunista So-
cial Albert D´Lafashion, 
que comemorou seu ani-
versário na quarta-feira 
em grande estilo.

 
#Pagode: O Bar da Boa 

retorna a sua programa-
ção normal com o Pagode 
da Boa aos sábados. Sem-
pre cheio de atrações ani-
madas e promoções nos 
valores das bebidas para 
você curtir o sabadão! E 
sábado tem seleção do 
Brasil disputando a final 
da Copa América.

B

Janaína Caroline que comemorou seu aniversário no Strick Pub, cercada pelo empresários Jardel Pires e Rodrigo Leal

Pantanal 
Shopping

Pelo quarto ano con-
secutivo o Pantanal Sho-
pping é destaque ao ser 
eleito como a melhor em-
presa de médio porte para 
se trabalhar no Centro-O-
este. O empreendimento, 
juntamente com o Con-
junto Nacional de Brasí-
lia, ficou em primeiro lu-
gar no ranking elaborado 
pelo Instituto Great Place 
to Work (GPTW Brasil), 
que legitima empresas 
que identificam, criam e 
mantêm excelentes práti-
cas de gestão de pessoas 
e ambientes de trabalho, 
além da comunicação 
transparente com os cola-
boradores.

Agora já bem e felizes casados Thaiz Zago e Renato Henrique Tecchio

Destaque da semana para o cantor Léuo Araújo
A empresária Geusa Godinho com as filhas Giovana e Lorrayne. Ela está corrida com mais uma 

loja Sonho dos Pés, no Shopping Várzea Grande

Completando 18 anos  cercada pelo carinho de amigos e admiradores, 
a deslumbrante Letícia Dessunte Alencastro

Chama no Contatinho
O Boticário é o tipo de contatinho que você pode chamar de mo-

zão. Afinal, mais de 500 produtos com até 50% de desconto é moti-
vo suficiente para apresentar esse crush até para os pais! Garanta já 
os seus produtos pelos canais de venda. Promoção não cumulativa 
e válida até 18 de julho ou enquanto durarem os estoques. 

Rota Oeste
A Ordem dos Advogados do Brasil – Seccional Mato Grosso (OAB-

-MT) realizará no dia 16 de julho, das 14h às 17h, audiência pública 
acerca da BR-163, para ouvir autoridades e a população. O evento será 
uma importante oportunidade de avaliação do processo de revisão da 
concessão da rodovia, a partir da celebração do Termo de Ajustamento 
de Conduta, que a Concessionária Rota do Oeste S/A  deve assinar com 
o Governo Federal, até o final de agosto.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE
EDITAL TOMADA DE PREÇOS N° 004/2021

Objeto: Contratação de empresa especializada para 
reabilitação da Avenida das Indústrias (MT-449), Município de 
Lucas do Rio Verde-MT. Data da abertura: 28/07/2021. Entrega 
Envelopes e do credenciamento: Das 07:30 h às 08:00 h 
(horário de Mato Grosso). Abertura dos Envelopes: 08:00 
horas (horário de Mato Grosso). Local: Prefeitura Municipal de 
Lucas do Rio Verde – Endereço abaixo citado. Prazo CRC 
FACULTATIVO: Até o terceiro dia anterior à data marcada para 
recebimento das propostas, ou seja, 23/07/2021. Visita: Entre 
os dias 09/07/2021 até 27/07/2021. Edital Completo: 
Disponível no endereço: Avenida América do Sul, Nº 2500 S, 
Parque dos Buritis, Lucas do Rio Verde/MT. CEP 78.455–000 
Fone: 65.3549.8300 e no Site www.lucasdorioverde.mt.gov.br. 
Fundamento Legal: Lei Federal Nº 8.666/93 e demais 
legislações complementares.
Lucas do Rio Verde-MT, 08 de Julho de 2021.

Paulo Henrique Brincker
Presidente CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO TAQUARI

PREGÃO ELETRÔNICO SRP N° 031/2021 - EDITAL RESUMIDO

Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA 

FABRICAÇÃO DE MOVEIS PLANEJADOS, PARA ATENDER AS 

NECESSIDADES DA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, ESPORTE E 

LAZER, DE ACORDO COM A PROPOSTA DE CONVENIO Nº 

0451/2020, de acordo com o projeto básico e o anexo I. Abertura às 

08h30min (Horário de Brasília) do dia 22/07/2021. O edital e seus anexos 

poderão ser adquiridos na Sede da Prefeitura em horário de 

f u n c i o n a m e n t o  a t r a v é s  d a  P r e g o e i r a ,  p e l o  s i t e 

www.altotaquari.mt.gov.br/licitacoes ou ainda pelos fones (66) 3496-

1448. Alto Taquari – MT, 08 de Julho de 2021.

Renata Fermino de Oliveira

Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE
AVISO DE RESULTADO

PREGÃO ELETRÔNICO N° 055/2021
REGISTRO DE PREÇOS N° 046/2021

Objeto: Pregão Eletrônico com Registro de preços para 
aquisição de peças e acessórios de primeira linha para 
implementos agrícolas, equipamentos de jardinagem, motores 
estacionários, roçadeiras em gerais e equipamentos elétricos 
independente de marca e categoria para atendimento das 
Secretarias do Município de Lucas do Rio Verde-MT. Empresa 
Vencedora:  JOSE JADIR FACCIO ME com os itens: 01, 02, 03, 
04, 05, 07, 08, 10, 11, 12, 13, 16, 18, 19, 20, 21, 24, 28, 29, 34, 
35, 52, 57, 58, 63, 68, 74, 75, 76, 80, 81, 82, 84, 87, 88, 89, 90, 
91, 92, 94, 95, 96, 97, 98, 102, 110, 111, 113, 114, 115, 116, 117, 
118, 120, 125, 126, 129, 131, 135, 138, 140, 141, 144, 146, 147, 
148, 149, 150, 151, 152, 163, 164, 165, 166, 168, 171, 173, 
176, 177, 178, 198, 199, 202, 203, 205, 206, 207, 211, 220 e 
221 no valor total de R$230.560,05 (duzentos e trinta mil e 
quinhentos e sessenta reais e cinco centavos); LUMAF 
MAQUINAS E FERRAMENTAS com os itens: 06, 09, 14, 15, 
17, 22, 23, 25, 26, 27, 30, 31, 32, 33, 36, 37, 38, 39, 40, 41, 42, 
43, 44, 45, 46, 47, 48, 49, 50, 51, 53, 54, 55, 56, 59, 60, 61, 62, 
64, 65, 66, 67, 69, 70, 71, 72, 73, 77, 78, 79, 83, 85, 86, 93, 99, 
100, 101, 103, 104, 105, 106, 107, 108, 109, 112, 119, 121, 122, 
123, 124, 127, 128, 130, 132, 133, 134, 136, 137, 139, 142, 
143, 145, 153, 154, 155,156, 157, 158, 159, 160, 161, 162, 167, 
169, 170, 172, 174, 175, 179, 180, 181, 182, 183, 184, 185, 
186, 187, 188, 189, 190, 191, 192, 193, 194, 195, 196, 197, 
200, 201, 204, 208, 209, 210, 212, 213, 214, 215, 216, 217, 
218, 219, 222 e 223 no valor total de R$603.858,40 (seiscentos 
e três mil e oitocentos e cinquenta e oito reais e quarenta 
centavos). Restou FRACASSADO o item: 224. Fundamento 
Legal: Lei Federal Nº 8.666/93 e demais legislações 
complementares. Lucas do Rio Verde-MT, 08 de Julho de 2021.

Sirlei Amaro da Silva
Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE
 ERRATA DA 1ª RETIFICAÇÃO DO AVISO DE RESULTADO

 
DA CONCORRÊNCIA PÚBLICA N° 001/2021

 O Município de Lucas do Rio Verde, Estado de Mato Grosso, torna público a errata da 1ª Retificação do Aviso de Resultado da Concorrência Pública 
nº 001/2021 Pregão Eletrônico Nº 030/2021, que trata da “alienação de 16 (dezesseis) imóveis urbanos, de propriedade do município de Lucas do Rio 
Verde – MT, localizado nos bairros Jardim Primaveras, Parque das Emas, Luiz Carlos Tessele Júnior e Pioneiro, de propriedade do Munic ípio de Lucas 
do Rio Verde-MT.” ONDE SE LÊ: 
6 15-C Parque das Emas DOUGLAS PUHL R$ 152.650,00 À vista R$ 122.120,00 

LEIA – SE: 

6 15-C Parque das Emas DOUGLAS PUH, ROBSON PUHL E 

SUELLEM PUHL NICOLI 
R$ 152.650,00 À vista R$ 122.120,00 

FUNDAMENTO LEGAL: Regida pela Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002 (com alterações da Lei 8883/94 e da Lei nº 9.648/98).
 

Lucas do Rio Verde-MT, 08 de julho de 2021.
 

Paulo Henrique Brincker
 

Presidente
 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE
1º RETIFICAÇÃO DO TERMO DE HOMOLOGAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO N° 048/2021
REGISTRO DE PREÇOS N° 040/2021

Objeto: Pregão Eletrônico com Registro de Preço para 
contratação de empresa para o fornecimento de 
medicamentos, para atender as necessidades do Pronto 
Atendimento Sentinela COVID-19 da Secretaria Municipal de 
Saúde de Lucas do Rio Verde - MT. Tendo em vista o que 
consta nos autos deste processo, e diante do resultado 
apresentado pela pregoeira, para que produza todos os efeitos 
legais previstos em lei, HOMOLOGO o presente certame para 
as empresas: F&F DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS 
LTDA com o item: 01 no valor total de R$ 9.600,00 (nove mil e 
seiscentos reais); PROMEFARMA MEDICAMENTOS E 
PRODUTOS HOSPITALARES LTDA com o item: 02 no valor 
total de R$173.400,00 (cento e setenta e três mil e 
quatrocentos reais); PRO-REMEDIOS DISTRIBUIDORA DE 
PRODUTOS FARMACEUTICOS E COSMÉTICOS EIRELI - 
ME com o item: 04 no valor total de R$11.820,00 (onze mil e 
oitocentos e vinte reais).
Lucas do Rio Verde-MT, 08 de Julho de 2021.

Miguel Vaz Ribeiro - Prefeito Municipal
Fernanda Held Ventura

Secretária Municipal de Saúde

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE
EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO N° 072/2021

REGISTRO DE PREÇOS N° 060/2021
Objeto: Pregão Eletrônico com Registro de Preços para 
contratação de pessoa jurídica especializada em fornecimento 
de tendas para atender as demandas das Secretarias do 
Município de Lucas do Rio Verde – MT. Realização: Por meio 
do site: bll.org.br. Data de Início para o recebimento das 
propostas: das 12:00 horas do dia 12/07/2021 até as 08:00 
horas do dia 28/07/2021 (horário de Brasília). Data e horário de 
início da sessão: Dia 28/07/2021 às 09:00 horas (horário de 
Brasília). Data e horário de início da disputa: Dia 28/07/2021 às 
09h30 min (horário de Brasília). Edital Completo: Afixado no 
endereço Av. América do Sul, Nº 2500 S, Parque dos Buritis, 
Lucas do Rio Verde MT.CEP: 78455-000 – Fone: 65 3549-8300 
e na Internet, site www.lucasdorioverde.mt.gov.br e site 
bll.org.br. Fundamento Legal: Regida pela Lei nº 10.520, de 17 
de julho de 2002 e subsidiariamente pela Lei 8.666 de 
21/06/93, Decreto Municipal n. 2549/2013 e Decreto Federal 
10.024/19. Lucas do Rio Verde MT, 08 de Julho de 2021.

Sirlei Amaro da Silva
Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE
EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO N° 069/2021

REGISTRO DE PREÇOS N° 057/2021
Objeto: Pregão Eletrônico com Registro de Preço para 
aquisição de veículo automotor, zero quilômetro, tipo caminhão 
comboio 4x2 cabine simples, equipado com itens para 
“melosa” e demais itens padrão, e caminhões trucados 6x4 
conforme descrito neste instrumento e seus anexos a ser 
utilizados de acordo com as necessidades da secretaria 
municipal de infraestrutura e obras, no município de Lucas do 
Rio Verde MT. Realização: Por meio do site: bll.org.br. Data de 
Início para o recebimento das propostas: das 12:00 horas do 
dia 09/07/2021 até as 07:00 horas do dia 28/07/2021 (horário 
de Brasília). Data e horário de início da sessão: Dia 28/07/2021 
às 08:00hs (horário de Brasília). Data e horário de início da 
disputa: Dia 28/07/2021 às 08h30 min (horário de Brasília). 
Edital Completo: Afixado no endereço Av. América do Sul, Nº 
2500 S, Parque dos Buritis, Lucas do Rio Verde MT.CEP: 
78455-000 – Fone: 65 3549 8300 e na Internet, site 
www.lucasdorioverde.mt.gov.br e site bll.org.br. Fundamento 
Legal: Regida pela Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002 e 
subsidiariamente pela Lei 8.666 de 21/06/93, Decreto 
Municipal n. 2549/2013 e Decreto Federal 10.024/19.
Lucas do Rio Verde MT, 08 de Julho de 2021.

Sirlei Amaro da Silva
Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE
EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO N° 070/2021

REGISTRO DE PREÇOS N° 058/2021
Objeto: Pregão Eletrônico com registro de preço para 
aquisição de combustíveis (ETANOL, GASOLINA E DIESEL) 
para abastecimento no Município de Cuiabá-MT, em 
atendimento a frota da secretaria municipal de Saúde do 
Município de Lucas do Rio Verde – MT. Realização: Por meio 
do site: https://bllcompras.com. Data de Início para o 
recebimento das propostas: das 13:00 horas do dia 09/07/2021 
até as 07:00 horas do dia 29/07/2021 (horário de Brasília). Data 
e horário de início da sessão: Dia 29/07/2021 às 08:00 horas 
(horário de Brasília). Data e horário de início da disputa: Dia 
29/07/2021 às 08h30 min (horário de Brasília). Edital 
Completo: Afixado no endereço Av. América do Sul, Nº 2500 S, 
Parque dos Buritis, Lucas do Rio Verde MT.CEP: 78455-000 – 
F o n e :  6 5  3 5 4 9  8 3 0 0  e  n a  I n t e r n e t ,  s i t e 
www.lucasdorioverde.mt.gov.br e site https://bllcompras.com. 
Fundamento Legal: Regida pela Lei nº 10.520, de 17 de julho 
de 2002 e subsidiariamente pela Lei 8.666 de 21/06/93, 
Decreto Municipal n. 2549/2013 e Decreto Federal 10.024/19.
Lucas do Rio Verde MT, 08 de julho de 2021.

Sirlei Amaro da Silva
Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE
EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO N° 071/2021

REGISTRO DE PREÇO N° 059/2021
Objeto: Pregão Eletrônico para o Registro de Preços para a 
contratação de prestação de serviço de acolhimento 
institucional – do tipo instituições de longa permanência para 
acolhimento de idosos a partir de 60 (sessenta) anos de idade 
que recebe benefício ou que não recebe quaisquer tipos de 
beneficio, independente ou dependente de problema de saúde 
física, mental ou psíquico. Realização: Por meio do site: 
bll.org.br. Data de Início para o recebimento das propostas: das 
13:00 horas do dia 09/07/2021 até as 07:00 horas do dia 
30/07/2021 (horário de Brasília). Data e horário de início da 
sessão: Dia 30/07/2021 às 08:00 horas (horário de Brasília). 
Data e horário de início da disputa: Dia 30/07/2021 às 08h30 
min (horário de Brasília). Edital Completo: Afixado no endereço 
Av. América do Sul, Nº 2500 S, Parque dos Buritis, Lucas do Rio 
Verde MT.CEP: 78455-000 – Fone: 65 3549-8300 e na Internet, 
site www.lucasdorioverde.mt.gov.br e site bll.org.br. 
Fundamento Legal: Regida pela Lei nº 10.520, de 17 de julho 
de 2002 e subsidiariamente pela Lei 8.666 de 21/06/93, 
Decreto Municipal n. 2549/2013 e Decreto Federal 10.024/19.
Lucas do Rio Verde MT, 08 de julho de 2021.

Sirlei Amaro da Silva
Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE
EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO N° 073/2021

REGISTRO DE PREÇO N° 061/2021
Objeto: Pregão Eletrônico com Registro de Preço para 
aquisição de refeições acondicionadas em embalagem de 
alumínio ou isopor tipo marmitex para atender as ações das 
Secretarias Municipais. Realização: Por meio do site: bll.org.br. 
Data de Início para o recebimento das propostas: das 13:00 
horas do dia 09/07/2021 até as 08:00 horas do dia 29/07/2021 
(horário de Brasília). Data e horário de início da sessão: Dia 
29/07/2021 às 09:00 horas (horário de Brasília). Data e horário 
de início da disputa: Dia 29/07/2021 às 09h30 min (horário de 
Brasília). Edital Completo: Afixado no endereço Av. América do 
Sul, Nº 2500 S, Parque dos Buritis, Lucas do Rio Verde 
MT.CEP: 78455-000 – Fone: 65 3549-8300 e na Internet, site 
www.lucasdorioverde.mt.gov.br e site bll.org.br. Fundamento 
Legal: Regida pela Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002 e 
subsidiariamente pela Lei 8.666 de 21/06/93, Decreto 
Municipal n. 2549/2013 e Decreto Federal 10.024/19.
Lucas do Rio Verde MT, 08 de julho de 2021.

Sirlei Amaro da Silva
Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA BRASILÂNDIA
EXTRATO DE CONTRATO N° 083/2021

CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA 
BRASILÂNDIA – MT. CONTRATADA: ARAUJO ROCHA & CIA 
LTDA – ME. CNPJ: 08.768.478/0001-78. OBJETO: Constitui 
objeto de o presente termo credenciar pessoa jurídica para 
CREDENCIAMENTO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE 
SERVIÇOS MÉDICOS PARA ATENDIMENTO NAS 
UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE E PARA PRESTAÇÃO DE 
SERVIÇOS MÉDICOS ESPECIALIZADOS E, EM URGÊNCIA 
E EMERGÊNCIA EM REGIME DE PLANTÃO DE 12 HORAS, 
de forma complementar aos serviços oferecidos no Município 
de Nova Brasilândia/MT, rede Municipal de Saúde/Sistema 
Único de Saúde. CREDENCIAMENTO Nº 001/2021 - 
INEXIGIBILIDADE N. 002/2021 E DO PROCESSO Nº 
020/2021. VALOR R$ R$ 33.300,00 (trinta e três mil e trezentos 
reais). ASSINATURA: 08 de julho de 2021. VIGENCIA:  08 de 
julho de 2021 a 06 de outubro de 2021. FUNDAMENTO: De 
acordo com a Lei nº 8.666/93 e a lei nº 10.520/2002.

Mauriza Augusta de Oliveira
Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA BRASILÂNDIA
EXTRATO DE CONTRATO N° 084/2021

CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA 
BRASILÂNDIA – MT. CONTRATADA: ZITA BEZERRA 
GUIMARÃES – ME. CNPJ: 13.187.568/0001-05. OBJETO: 
Constitui objeto de o presente termo credenciar pessoa jurídica 
para CREDENCIAMENTO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO 
DE SERVIÇOS MÉDICOS PARA ATENDIMENTO NAS 
UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE E PARA PRESTAÇÃO DE 
SERVIÇOS MÉDICOS ESPECIALIZADOS E, EM URGÊNCIA 
E EMERGÊNCIA EM REGIME DE PLANTÃO DE 12 HORAS, 
de forma complementar aos serviços oferecidos no Município 
de Nova Brasilândia/MT, rede Municipal de Saúde/Sistema 
Único de Saúde. CREDENCIAMENTO Nº 001/2021 - 
INEXIGIBILIDADE N. 002/2021 E DO PROCESSO Nº 
020/2021. VALOR R$ 65.100,00 (sessenta e cinco mil e cem 
reais). ASSINATURA: 08 de julho de 2021. VIGENCIA:  08 de 
julho de 2021 a 06 de outubro de 2021. FUNDAMENTO: De 
acordo com a Lei nº 8.666/93 e a lei nº 10.520/2002.

Mauriza Augusta de Oliveira
Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE PRIMAVERA DO LESTE
2° AVISO DE ALTERAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL N° 085/2021 - SRP
PROCESSO N° 1394/2021

A Prefeitura Municipal de Primavera do Leste torna público e 
para conhecimento dos interessados em participar da licitação 
que tem como objeto o registro de preços para futura e eventual 
contratação de empresa especializada em serviços de 
engenharia de segurança e medicina do trabalho para o 
desenvolvimento de serviços de gestão de segurança e saúde 
do trabalho com a realização de exames médicos ocupacionais 
com emissão de aso conforme estabelecidos no pcmso em 
todos os servidores, bem como, gestão, atendimentos e 
emissão de arquivo digital para atendimento ao e-social com as 
informações de segurança e saúde do trabalho que este o fizer 
necessário quando estiver em vigor”, conforme condições e 
quantidades necessárias, e, que houveram alterações 
significativas no Edital, desta feita por não impactar 
diretamente na formulação da proposta; a abertura  
permanecerá calendarizada para  16 de julho de 2021 às 10:00 
horas (horário local); Informa-se que o teor da alteração 
encontra-se disponível no documento “2º Adendo Modificador”, 
disponível em nosso site. O Edital, Termo de Referência e 
Arquivo XML corrigidos encontram-se à disposição dos 
interessados no site www.primaveradoleste.mt.gov.br ícone: 
EMPRESA – Editais e Licitações.
Primavera do Leste, 08 de julho de 2021.

Wender de Souza Barros
Pregoeiro

ESTADO DE MATO GROSSO
MATO GROSSO PREVIDÊNCIA E SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E 

GESTÃO SUPERINTENDÊNCIA DE LICITAÇÕES E REGISTRO DE PREÇOS
AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO N° 002/2021/MTPREV/SEPLAG 

PROCESSO N° 110279/2021/MTPREV
PORTARIA CONJUNTA N° 10/2021/SEPLAG/MTPREV - RETIFICADO

ONDE SE LÊ: contratação de empresa especializada em atuária para realização de estudos, 
reavaliação atuarial e fornecimento de licença de uso de software com capacitação e suporte 
contínuo para atender ao MTPREV, conforme especificações e condições técnicas constantes no 
Edital e em seus anexos.
LEIA-SE: contratação de Empresa especializada para instalação de módulo para atendimento 
automático, sistema de gravação de atendimento, licença de tronco IP, aparelhos IP Ramais, 
Aparelho IP Ramal para Atendimento com Headset, serviço de instalação dos módulos e serviço 
de manutenção para atender ao MTPREV, conforme especificações e condições técnicas 
constantes no Edital e em seus anexos.
ONDE SE LÊ:  LANÇAMENTO E ENVIO DA(S) PROPOSTA(S) NO SIAG: entre os dias 
06/07/2021 e 16/07/2021, período integral, exceto quanto ao dia da abertura da sessão que o 
horário máximo de aceitação estará condicionado a 15 minutos antes do início da mesma, ou 
seja, até 19/07/2021 as 08:45min - Horário local (Cuiabá/MT). ABERTURA DAS PROPOSTAS E 
INÍCIO DA SESSÃO: no dia 19/07/2021 às 09h00min - Horário local (Cuiabá/MT), através do 
endereço: http://aquisicoes.seplag.mt.gov.br EDITAL DISPONIBILIZADO: Portal de Aquisições: 
http://aquisicoes.gestao.mt.gov.br - dúvidas pelo email: pregao@seplag.mt.gov.br – tel. 0XX-65-
3613-3674.
LEIA-SE: LANÇAMENTO E ENVIO DA(S) PROPOSTA(S) NO SIAG: entre os dias 12/07/2021 a 
21/07/2021, período integral, exceto quanto ao dia da abertura da sessão, quando o horário 
máximo de aceitação será até as 08h45min - Horário local (Cuiabá/MT). ABERTURA DAS 
PROPOSTAS E INÍCIO DA SESSÃO: no dia 21/07/2021 às 09h00min - Horário local 
(Cuiabá/MT), através do endereço: http://aquisicoes.seplag.mt.gov.br. EDITAL E ADENDOS 
DISPONIBILIZADOS NO: Portal de Aquisições: http://aquisicoes.seplag.mt.gov.br - dúvidas pelo 
e-mail: pregao@seplag.mt.gov.br – tel. 0XX-65-3613-3674. Cuiabá-MT, 08 de julho de 2021.

Erico Pereira de Almeida
Diretor Presidente do MTPREV em substituição

(Original Assinada)

CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO ESTADO DE MATO GROSSO

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO
O , CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO ESTADO DE MATO GROSSO
entidade de fiscalização da profissão médica instituído pela Lei nº 3.268, de 30 
de setembro de 1957, e regulamentada pelo Decreto n. º 44.045, de 19 de julho 
de 1958, com sede na Rua “E”, s/n, Centro Político Administrativo, Cuiabá-MT, 
por intermédio de sua representante legal consoante delegação de 
competência conferida pela Lei nº 3.268/57, neste ato representado por sua 
Presidente, Dra. Lucia Helena Barboza Sampaio, torna público o AVISO DE 
ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO dos atos praticados pela Comissão 
Permanente de Licitação, no Pregão Presencial nº 05/2020, em favor da 
empresa , inscrita no CNPJ nº JC COMÉRCIO DE TECNOLOGIA EIRELI
36.190.664/0001-08.   aquisição de equipamentos de informática e OBJETO:
software, sendo: 05 (cinco) computadores, 05(cinco) pacotes office, 05 (cinco) 
monitores, 05 (cinco) mouses ópticos, 05 (cinco) teclados, 01 (um) no-break, 
02 (dois) notebooks, 02 (dois) tablets, conforme disposições constantes no 
Termo de Referência.  12 (doze) meses, com início a partir da data VIGÊNCIA:
de assinatura do contrato, podendo ser prorrogado na forma da lei. VALOR 
TOTAL ESTIMADO: R$ 90.580,00 (noventa mil quinhentos e oitenta reais).

Cuiabá-MT, 01 de julho de 2021.
Dra. Lucia Helena Barboza Sampaio

Presidente

CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO ESTADO DE MATO GROSSO

AVISO DE RATIFICAÇÃO / HOMOLOGAÇÃO
O CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO ESTADO DE MATO 
GROSSO, entidade de fiscalização da profissão médica instituído pela Lei nº 
3.268, de 30 de setembro de 1957, e regulamentada pelo Decreto n. º 44.045, 
de 19 de julho de 1958, com sede na Rua “E”, s/n, Centro Político 
Administrativo, Cuiabá-MT, por intermédio de sua representante legal 
consoante delegação de competência conferida pela Lei nº 3.268/57, neste 
ato representado por sua Presidente, Dra. Lucia Helena Barboza Sampaio, 
torna público que ratificou/homologou os atos praticados pela Comissão 
Permanente de Licitação, no Processo Licitatório de Inexigibilidade nº 
01/2021, em favor da CONTAUD CONTABILIDADE E AUDITORIA LTDA. 
Vigência: 1 ano, com início a partir da data de assinatura do contrato, podendo 
ser prorrogado na forma da lei. Valor Total Estimado: R$ 38.592,00 (trinta e oito 
mil, quinhentos e noventa e dois reais). 

Cuiabá-MT, 30 de junho de 2021.

Dra. Lucia Helena Barboza Sampaio 
Presidente

66

 V i a g e m e E n c o m e n d a s

65 3336-2770
65 99624-9010

Alto Paraguai 66 3545-1927
66 9974-7007Sorriso 

66 3211-4800
66 9658-8001Sinop

65 3336-2770
65 9624-9010Diamantino 

COM LINHAS DIÁRIAS PARA AS SEGUINTES CIDADES

65 3388-4800
65 9648-4200Cuiabá

66 3547-2145
66 9905-8939Tapurah

65 3212-4800
65 9622-5090Lucas do Rio Verde

65 3308-1631
65 9621-4080Nova Mutum

65 3386-1598
São José do Rio Claro 65 99209-5436

65 3336-2770
65 99624-9010

Alto Paraguai 66 3545-1927
66 9974-7007Sorriso 

66 3211-4800
66 9658-8001Sinop

65 3336-2770
65 9624-9010Diamantino 

COM LINHAS DIÁRIAS PARA AS SEGUINTES CIDADES

65 3388-4800
65 9648-4200Cuiabá

66 3547-2145
66 9905-8939Tapurah

65 3212-4800
65 9622-5090Lucas do Rio Verde

65 3308-1631
65 9621-4080Nova Mutum

65 3386-1598
São José do Rio Claro 65 99209-5436



JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
CUIABÁ, SEXTA-FEIRA, 9 de JULHO de 2021

PG 8 - ESPORTES
www.estadaomatogrosso.com.br

NOVA POSTURA

“Precisamos acreditar no potencial”

Da redação

Apesar de estrear com 
um empate contra o Bra-
gantino, por 1 a 1, o téc-
nico Jorginho já mostrou 
uma diferença de com-
portamento no futebol do 
Cuiabá. Modesto, o mister 
preferiu não clamar para 
si qualquer glória, mas 
comemorou o desempe-
nho do time sobre o líder 
do Campeonato Brasileiro, 
que ainda segue invicto 
nesta temporada. 

Em conversa com a im-
prensa, Jorginho reforçou 
que o objetivo que o Cuia-
bá irá buscar nesta tempo-
rada é a permanência na 
Série A. Para isso, o time 
deve adotar uma postura 
mais agressiva dentro de 
campo e propor mais o 
jogo, uma inversão com-
pleta na postura adotada 
por Alberto Valentim, mais 
‘retranqueiro’. Foi justa-
mente essa agressividade 
que ajudou o Cuiabá a ar-
rancar o gol de empate so-
bre o Bragantino, quebran-
do um jejum que já durava 
três partidas. 

“Não quero falar que a 
gente mudou muita coisa. 
Eu dei apenas um treina-

mento. Com a minha ex-
periência como atleta e 
treinador, procuro trazer 
coisas muito práticas para 
os atletas, para que eles 
possam entender quem 
eles são, qual o momento 
deles e o que a gente pre-
cisa. [...] A nossa palavra-
-chave para esse ano é per-
manência. Permanência 
na Série A, jogando forte, 
acreditando, jogando com 
coragem e organizados. 
Permanecendo dessa for-
ma, tenho certeza que va-
mos chegar no fim do ano 
muito felizes”, completou.

Durante a entrevista, 
Jorginho deixou claro que 
estudou bastante a atua-
ção do Cuiabá antes de sua 
chegada. Ele lamentou que 

BOTON PÁGINAS - 1COL X 5CM

CENTRAL DE 
ATENDIMENTO

Jorginho elogiou o desempenho do Cuiabá durante os jogos anteriores e destacou 
que time precisa acreditar no potencial que tem

AssCom Dourado

nem sairia”, revelou o téc-
nico.

PRÓXIMO JOGO - O 
Cuiabá volta a jogar neste 
domingo, contra o Ceará, 
às 17h15 (horário de MT), 
na Arena Pantanal. A equi-
pe já retornou à capital, 
mas os jogadores que não 
atuaram contra o Bragan-
tino fizeram um treino em 
Atibaia (SP) antes de em-
barcar.

ainda não tenha conse-
guido conquistar a tão so-
nhada primeira vitória no 
Brasileirão, mas disse acre-
ditar que a equipe está no 
rumo certo, apresentando 
bom desempenho mesmo 
nos jogos que perdeu.

“A gente precisa mui-
to acreditar no nosso po-
tencial. O Cuiabá fez um 
excelente segundo tempo 
contra o Flamengo, contra 
o Atlético-MG superou, in-
clusive em posse de bola. 
Se a gente jogar organiza-
dos, intensos, com varia-
ção tática e com coragem, 
com certeza vamos chegar 
ao nosso objetivo”, avaliou.

SEM MUDANÇAS - O 
fato de marcar o gol do 
empate não deve mudar 

a situação de Jenison no 
Cuiabá. Jorginho afirmou 
que confia no potencial de 
Elton, artilheiro da equipe 
na temporada, com oito 
gols, dos quais dois foram 
no Brasileirão. Além dis-
so, Elton é o atacante que 
mais finaliza no Cuiabá e 
foi responsável por cinco 
tentativas contra o Bra-
gantino, embora não tenha 
conseguido converter ne-
nhuma delas.

“É muito cedo pra fa-
larmos qualquer coisa. 
Quero dizer que o Elton é 
um jogador importante e 
que nós confiamos muito. 
É muito experiente e co-
nhece muito bem a Série 
A. Se tivesse acertado a 
cabeçada na oportunida-
de que ele teve, talvez ele 

De qualquer lugar, 
obtenha o cuidado 
Unimed Cuiabá. 

ANS - n° 34208-4

Compre agora o seu plano de saúde

Entre em nosso
site e simule
agora mesmo. 

unimedcuiaba.coop.brDe onde estiver, faça 
a simulação de acordo 
com suas preferências.

Agência Brasil

Os Jogos Olímpicos de Tó-
quio não terão espectadores, 
anunciaram os organizadores 
nesta quinta-feira (8), à medi-
da que o ressurgimento da 
pandemia de covid-19 obri-
gou o Japão a declarar estado 
de emergência para a capital 
que vigorará durante o perío-
do do evento.

Embora amplamente es-
perado, o movimento mar-
cou uma mudança de tom 
brusca em relação às sema-
nas anteriores, quando os 
organizadores disseram que 
pretendiam realizar o espe-
táculo desportivo mundial 

com uma quantidade limita-
da de espectadores.

O primeiro-ministro japo-
nês, Yoshihide Suga, disse nes-
ta quinta-feira (8) que é essen-
cial evitar que Tóquio, onde a 
variante altamente infecciosa 
Delta da covid-19 está se espa-
lhando, se torne fonte de outra 
onda de infecções.

Os locais fora da grande 
área metropolitana de Tóquio 
permitiriam um número limi-
tado de espectadores, e a polí-
tica para os eventos paralímpi-
cos será decidida no próximo 
mês, disse o governo.

Mas a decisão desta quin-
ta-feira (8) praticamente rou-
ba os Jogos de seu último 

vestígio de esplendor e espe-
táculo público.

"É lamentável que esteja-
mos realizando os Jogos em 
um formato muito limitado, 
enfrentando a disseminação 
de infecções por coronaví-
rus", disse o presidente da Tó-
quio-2020, Seiko Hashimoto, 
após conversas entre autori-
dades do governo, organizado-
res de Tóquio e representan-
tes olímpicos e paralímpicos. 
"Sinto muito por aqueles que 
compraram ingressos e todos 
nas áreas locais."

Os Jogos Olímpicos, que 
foram adiados em um ano de-
vido à pandemia, acontecerão 
de 23 de julho a 8 de agosto.

EMERGÊNCIA NO JAPÃO

Olimpíada não terá público


